
Por la Policía zaragozana

Una BANDA
Una sorprendente 
filosofía conmueve

DBOGADICTOS
desarticulada

• Han sido detenidas 24 personas, 
8 de ellas extranjeras

SUPEBSTAB
• ¿ES EL MOVIMIENTO 

DE JESUS?
• ¿SE TRATA DE UN 

RETORNO DEL HASTIO 
MATERIALISTA?

• Fumaban la griffa 
en lugares públicos

• Importantes cantidades de 
marihuana y LSD, incautadas

•Un piso de la calle 
Royo y un bar-club, 
principales " ।
sitios de reunión

• ¿ES UNA DESCARADA 
COMERCIALIZACION
DE LA FE? (Pag. 13 y 14)

Un espectáculo con hondo matiz religioso, surgido en Estados 
Unidos, "Jesucristó Superstar", está provocando todo tipo de 
reacciones y opiniones de las más dispares en el mundo entero. 
¿Qué valores aporta? ¿Qué postura cabe tomar ante él? La 
polémica también ha llegado a España, donde próximamente se 
representará el espectáculo. En nuestras páginas interiores, les 
informamos ampliamente sobre la repercusión 
periodístico-sociológica que ha tenido la representación de 
"Jesucristo Superstar" en Francia.
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Atentado contra 
Hássan il
’ PIDEff If PENAS

DE MUERTE
lividiiutíbui/, I.

El Ministedo Publico ' 
oidió anoche la pena de muerte 
para catorce de los acusados del 
proceso de Kenitra, cadena 

-perpetua para tres, veinte anos 
^ara cuatro, cinco años para 
otros cuatro y cinco años, 
también^ para los pilotos de 

! reserva y los mecánicos de 
armamento, informa la agencia 
"MAP".

góii y el M. C.

r

La droga, pese à sus efectos totalmente nocivos, tanto a escala 
individual, como 'social, sigue escalando puestos en el mundo. 
Algunos intentos se han llevado a cabo en Zaragoza. La brillante 
labor investigadora,, Ilevada a cabo por los organismos 
especializados, ha conseguido desbaratar esos intentos. Con tal 
motivo, esta mañana ha habido una conferencia de prensa en la 
Jefatura Superior de Policía, de cuyo conten^o^s informamos 
con amplitud en las páginas centrales. Al misnio tiempo les 
ofrecemos un reportaje sobre la extensión de la droga en los

I

I

centros estudiantiles de Estados Unidos.
Paginas 6 y 7

Faustino 
Ferrer:

Benjamín 
Garcés del 
Garro:

José García 
Delgado:

NO ES 
NECESARIO 
UN 
REFERENDUM

UNA BUENA 
PERSPECTIVA 
PARA LAS 
EXPORTACIONES

LA PROXIMIDAD 
GEOGRAFICA DE 
ARAGON, FACTOR 
IMPORTANTE

Continuamos con la encuesta sobre Ar^’gón y el Mercado Común. Hoy se asoman tres aragoneses que, । 
desde sus respectivos pues'îos, enfocan con claridad el tema y nos ofrecen unas opiniones altamente g 
vnliosns ¿Está preparado Aragón paia afrontar —en caso hipotético— el reto del Mercado Común? . 
Pregunta apasionante sobre la que reflexionan García Delgado, Ferrer Lledó y Garcés del Garro en g 

página veinticuatro.
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Los tratamientos de
la Realeza española

UNA ZARAGOZANA,PREMIO A LA VOCACION

J.LA.
ARAGON/exprés”. PAG’ 2

MIERCOLES, 1 DE NOVIEMBRE DE 1972

SAN JORGE. - “Sala de Ju
ventud” de Zaragoza. Sába
do presentación de la GRAN 
CELIA GAMEZ

DE ZARAGOZA MUSEO PROVINCIAL

sospechosa tozudez de muchas personas en señalar, por su cuenta y 
capricho, a quien corresponde utilizar altos títulos.

No recogemos los numerosos comentarios que se hacen acerca de las 
actitudes de determinados sectores que interpretan a su gusto vidriosos 
temas sobre la realeza española.

CINES DE ESTRENO
La Fundación Española de la Vocación de Barcelona, que se propone 

encauzar a gente joven y premiar sus esfuerzos hacia una meta tan 
interesante como es la realización de la vocación con unos trabajos 
tenaces y abnegación, ha publicado una memoria de los premios de 1971.

Entre ellos figura el concedido a una joven que podemos considerar 
zaragozana, aunque naciera en un pueblo soriano.

Los premios a la Vocación fueron doce, elegidos entre 400 peticiones 
de toda España.

En el momento de la.entrega de los premios se dijo de la señorita 
Felisa Mercedes Delso Diez, palabras que reproducimos para ejemplo de 
otros jóvenes.que es fa menor de cuatro hermanos, trasladándose sus 
padres a Zaragoza cuando ella tenía corta edad, montando una tienda de 
comestibles que fue el sostén de la familia.

Estudiante medjoM, sacó los cursos de bachillerato sin buenas notas y 
también sin ningún esfuerzo. Más que estudiar, pasaba el tiempo 
observando a las personas que la rodeaban en clase.

Fue al finalizar el bachillerato elemental, cuando inició los estudios de 
Ayudante Técnico-^SaaüarloHos-anfígílos practicantes, estudios que 
concluyo 8^962 En este época es cuando se sintió fuertemente atraída 
foRq ® Medicina, al que se entregaría por completo. En el
l9bJ-B4, hizo los cursos de Instructora Sanitaria en la Escuela Nacional y 
acto seguido paso a desempeñar sus servicios en la Jefatura Provincial de 
L X": ° Trasladada a la Jefatura de
clínica dpi ““ í*”*® ‘°" •“ Bnfermera.en la
h ° Fus en esta época cuando concluyó por libre el
bachillerato en el^tuto Maragall, y aún, por la noche rea izó e 

reunivereitario, pueMo que se había propuesto ser médico’. En 1966 
Trabafo? ° ée Medicina deí

RarrA^nuï/T ?^‘’exestado dos meses en la clínica del Dr
IZh ’ ’’ ^ra Provincial de Sanidad de
al sSn actualmente como Iji^tructora Sanitaria agregada
MedS sií dpïTt h'æ ’"Sresó en su Facultad de
deXieódTde los hts '°' '®

primer y segundo curso, estando actualmente en el 
La J " Zaragoza, y con ocasión del brote epidémico de cólera del 
pasado verano, Mercedes Delso tuvo un comportamiento modélico, 
pntr'pna ® ® ? Vocación, cien mil pesetas, Mercedes Delso podrá
r.i«n? 7 ® estudios teóricos y prácticos en los últimos
cursos de la carrera de Medicina, y -aún realizar dos cursos de 
óImi" ®’’ •'Madrid. Su tenacidad y vocación le
ser m^n° ’ <l«® •« Propue^o:
jCi IIIuU i lo.

la rpi^ los cuadros de Goya que representan a Carlos IV y a
nrn, “®"® *-“»8 han sido donados por el museo del Prado \l 
P ovincial de Zaragoza, en el que se realizan reformas por valor de 
5 un h ' "ï"r“ ^ePre>=eota el nacirniento

e un hijo de la marquesa del Espejo, asistida por el méífc-teé Moré 
que aplico os forceps por vez primera, ha aparecido enToueblo 
turolensedeVillafrancadelCampovseatrihiiup ” ®-5 íl 
I » descendiente del doctor francés ® ®®*

L.P.C.

CINES DE REESTRENO

Lore'm ‘
Adriano Oélentano.

Madrid. _ sala i- 4’45-7.

MADRID. (De nuestra Redacción).— En los centros monárquicos se 
rumorea que próximamente se publicará un decreto estableciendo los 
títulos reales v de nobleza. Parece que se aspira a poner en orden la

{ATENCION! — A las películas calificadas para mayores de 
14 años pueden asistir los menores dé esta edad, siempre 
que vayan acompañados de sus padres o dé personas a 

cuya tutela estén encomendados. (B. 0. L 21-10-72)

PRINCIPAIS — Hoy, despedi
da, compañía Julita Martí
nez con Agustín González. 
7’15 y 11: *Un día en la 
muerte de Joe Eg^”. pirec- 
dón,. Ricardo Luda. ¡Un 
gran éxito mundial! Hoy, 
¡último día! (May, 18).

AVENIDA.. — Matinal a las 
U’46. 5-7-9-11 (May. 14).
2.* semana: Mil millones pa
ra una rubia. Ahalía Gadé, 
Stephen Boy d, J. L. López 
Vázquez.

COSO. — Matinal a las 11’45. 
5-7-9-11 (May. 14). 5.* sana
na: El padre dé la criatura. 
Eastmancolor. Paco Martínez 
Soria, Piorinda Chico.

COLISEO. — Matinal a las 11. 
6’45 tarde y 10’15
yores 18). El padrino.
Ion Brando, Sterling Hayden, 

..DîRQÇ Keaton.
11’45. 5-7-908-11’15' (May^

*"^»«5tor Tibbs 
2^™ Otgantaadón”.

^o^tler. Bárbara 
McNair.

» Us 10'45. 
d’So tarde y 10 noche. (Ma
yores 18). 2,* semana: La 
^a de Ryan. Todd-ao - Me- 
trocolOT. Film de David Lean, 
con Robert Mitchum, Sarah 
Miles, Trevor Howard. •

GOYA. Matinal a las 11’45 
(Todos pú

blicos). 6.* semana: Le se
guían llamando 'Trinidad. 
Terence HIU, Bud Spencer.

MOLA. —'5 tarde (Todos pú
blicos). De la Tierra a* la 
Luna. Technicolor. 7-9-11 
(May. 14). Buck y el far
santa Technicolor. Sidney 
Poitier, Harry Belafonte. '

PALACIO.—^Matinal a las 11’46 
(Todos públicos). In histo
ria que nunca ocurrió. 5-7- 
9^1 (May. 14). El inspector 
Tibbs emtra ’‘La Organiza
ción”.

PALAFOX — Matinal a las 
11’45. 5-7-9-11 (May. 18). Mi 
querida señorita. Eastman- 
color. José’L. López Vázquez, 
Julieta Serrano.

REX — Matinal a las 11’30 
£45-7’15 y 10’45 (May. 14).’ 
Marco Antonio y Cleopatra. 
Panavisión 70 mm. - En.st- 
mancolor y sonido estereofó- 
nico. Charlton Heston, Hil- 
degarde Neü.

11’45, ma
tinal infantil: Godzilla con
tra los monstruos. (Butaca- 
“ 5-7-9-11 (Todos
públicos). Las aventuras de 
Ul^ Eastmancolor. Bekim 
Fehmiu, Irene Papas. ' *

cines DE ARTE Y ENSAYO 
ACTUALIDADES. — Matinal 

a las 11’46. 5-7-9-11 (Mayo
res 18). Las diabólicas. Film 
de Clouzot, con Simóme Sig
noret, Paul Meurifise (v. ori
ginal).

ELISEOS. — 6-7-9-11 (Mayo
res 18); Iván el terrible. Una 
película de 8. M. Eisenstein, 
con Nikolai. Cherkasov, L. 
Tsellkovskaia.

ARGENSOLA. — 5-7-9-11 
(May. 18). El visitante noc
turno. Trevor Howard, Max 
von Sldow. Mañana estreno: 
Safari de diamantes (Todos 
públicos).

ARLEQUIN. — Tarde a las 6 
. (Todos públicos) . Mi amigo 
el fantasma. Technicolor. 
Peter Ustinov. 7-9-11 (Ma
yores 18) . Dos hombres y un 
destino. Cinemascope-T^h- 
nicolor. Baúl Newman, Ro
bert Redford.

DELICIAS. — 5-7-9-11 (Ma
yores 14). Notre Dame de 
Paris. Eastmanooloi;. Gina 

: LoUobrigida, Anthony Quinn.
DUX—. 5-7-9-11 (Todos pú- 

SsÇl bombego atónico.

GRAN 1
yoi^a. t8>, rojo'T*' ,

de los trsmpoBos. Cinemas
cope - Technicolor. Kirk 
Douglas, Hfmry FoQdo.
SALA 2: 6-7-9-il (Todos pú
blicos). En la red-He mi 
canción. Eastmanoolor, Con
chita Velasco, Andrés Do- 
barro.

NORTE. — 5-7-9-11 (Tpdos 
públicos). La áestmooión de 
Herculano. Susan Paget.

, Brad HaiTis.
PARIS. -5-7-9-11 (May. 18).

Sol. rojo. Eastmancolor.
Charles Bronson, Ursula An
dress, Toshiro Mifune, Alain 
Delon.

PAX — 4’45-7-9'15-11’15 (To
dos públicos). ¿Dónde vas, 
Alfonso XII? Eastmancolor.
Paquita Rico, Vicente Parra.

RIALTO.—^Matinal a las 11’15. 
3’15-6-7-9-11 (Todos públi
cos) . Las que tienen que 
servir. Conchita Velasco, 
Laura Valenzuela, Alfredo 
Landa,

ROXY. ~ 5-7-9-11 (Todos pú
blicos) . Maciste el invenci
ble, Eastmancolor. Mark Fo
rest, Moira Qrfei.

SALAMANCA. — 4’30-7’15 y 
10’30 (Todos públicos). El 
puente sobre el río RwaL 
William Holden, Alec Guin
ness.

pelota
Tarde «-SO. Partidos de pelota a cesta 

punta. Quinielas.
contraOlaechea r Iñaki 
conto» Saez - Echeverría.

PREMIO A LA 
VOCACION DE 
UNA JOVEN 
ZARAGOZANA

Dos cuadros de 
Goya para el Museo 
Provincial de 
Zaragoza

La señorita Felisa Mercedes Delso 
Diez a quien se ha concedido un 
Premio a la Vocación de los doce 
concedidos a 400 solicitantes de 
toda España.

un 
v:b« BUE

LAS RAZONEN í 
L MONOLITlCASií^

E
 71/ un reciente ertícuio, 
Eu/ogio fíamírez, en\ 

____ "¡El Aicázar'' ha escrito:
"Haáa ^ría fácii encontrar y 
descubrir a ios que se sirven 
dei Movimiento contra ei 
Movimiento". Estamos ante 
un típico y sui generis^ 
pianteamiento. Para talantes 
tan ortodoxos y tan firmes 
como puede ser el del citado 
articulista y el del citado 
periódico, por lo wsto no es 
nada difícil descubrir a esa 
especie de "/udas- 
movimientistas".

y sin embargo, a nosotros 
nos entra la duda porque 
¿qué más quisieran esos 
talantes que ofrecer una lista 
de los réprobos que se 
aprovechan de una institución 
para luchar contra la misma? 
S^uramente, de llevara cabo 
tal acto, recibirían alguna 
medalla altamente patriótica. 
Animo, Eulogio Ramírez, con 
esa lista... que seguro ha de 
contar con la colaboración 
del Inclito Diego Ramírez.

Claro que, frente a ello, a 
los españoles en general nos 
queda la satisfacción de saber 
que en el Movimiento hay 
hombres monolíticos, pero 
también forman parte de 
aquella escala Jerárquica 
hombres de diálogo, 
empeñados en ofrecemos un 
deseo de sana col^oración. 
Los monolíticos- yo creo 
que en la actualidad son ya 
muy pocos- se han 
equivocado de época. Rinden 
culto a los "caza-brujas" y me 
da la impresión -tal vez esté I 
equivocado- de que les 
gustaría resucitar no ya la 
santa Inquisición, sino la 
santísima Inquisición, por 
aquel simple planteamiento 
de que ellos están en posesión 
de la auténtica verdad, y 
conocen la fuente milagrosa 
para acabar con todos los 
males.

De todas maneras, los que 
somos amigos de la ^ualdad 
de oportunidades, no 
tenemos inconveniente en 
animar 3 Eulogio Ramírez a 
que descifra a aquellos que 
se sirven del Movimiento 
contra el Movimiento. Pero, 
claro, aportando datos 
fehacientes, no con algaradas. 
Ese día seguro que "El 
Alcafar" se agotaba en todos 
los kioskos de España y 
tendría que aumentar 
enormemente su tirada.

CU 
UE

98. 
CUi 
Ens 
la I 
ene 
pro 
segi 
de J 
en (

1 
inte 
los 
per 
par, 
nac

yc 
dire 
Edi 
situ 
inte 
qui( 
al í 
Ger 
adn 
acti 
de 
ext 
den 

1 
serv 
cali 
cinc 
cue 
Ce 
proi 

1 
ens( 
de 
Bás. 
prui 
Min 
alui 
cun 
sup, 
cue 
exp 

1 
con 
nrui 
cub 

1
V 
per. 
Ma, 
pri 
cue. 
acti

MIERCO

SGCB2021



a I»

ICAS-'!

é artícu/o, ■ 
wirez, enK 

ha escrito: l! 
encontrar y la 
e se sirven Í| 
contra e/K 
irnos ante l!
a ía/antes í! 
tan firmes í! 
de/citado |! 
fe/ citado |J 
isto no es |¡ 
irir a esa l|¡ 
'/udas- ¡j¡
Î nosotros 
a porque 
eran esos 
r una /ista 
? q ue se 
hstitución 
'a miaña? 
vara cabo 
n a/guna 
jao-iótica. 
eírez, con 
fro ha de 
eboración 
mirez.
? a e/io, a 
lera/, nos 
r de saber 
ento hay 
os, pero 
o arte de 
erárquica 
iá/ogo, 
emos un 
foración, 
yo creo 
/ son ya 
íe han 
. fíinden 
as" y me 
vez esté 
que Íes 
o ya ia 
sino ia 

ón, por 
^amiento 
oosesión 
rdad, y 
liiagrosa 
7dos /os

I

INTEGRACION DE ESPANA EN LA C.E.E.
I

ALLENDE

NUESTRA AGRICULTURA,
BENEFICIADA

I

DE MOMENTO, NEGOCIACION SOLO ECONOMICA

El decreto aparece 
en el B. 0. E.

CUERPO UE PROFESORES 
UE E.G. B.: SE INTEGRARAN 
UNOS 98.ÜÜÜ MAESTROS

Los comentaristas 
políticos no han 
glosado el discurso

I

I
I

I

MADRID, 1 (“Europa Press”).- Unos 
98.000 funcionarios que forman el 
cuerpo del Magisterio Nacional de 
Enseñanza Primaria quedan integrados, en 
la misma situación administrativa que se 
encuentran actualmente, en el cuerpo de 
profesores de Educación General Básica, 
según dispone un decreto del Ministerio 
de Educación y Ciencia que hoy se inserta 
en el “Boletín Oficial del Estado”.

Para efectuar totalmente la citada 
integración, dicho Ministerio establecerá 
los cursos de actualización y 
perfeccionamiento que sean necesarios 
para que los realicen los actuales maestros 
nacionales.

En los próximosseis me ses^duc ación 
. y Ciencia regulará por decreto la función 

directiva de los colegios nacionales de 
Educación General Básica, así como la 
situación de las personas que actualmente 
integran el cuerpo de directores escolares, 
quienes podrán acogerse a la integración 

I al cuerpo de profesorado de Educación 
I General Básica, en la. misma situación 
I administrativa que se encuentran en la 

actualidad o bien proseguir en el cuerpo 
de directores escolares que quedará a 

I extinguir, conservando todos sus 
I derechos.
\ Los maestros que hayan prestado su 
[ servicio docente a la enseñanza estatal en 
I calidad de interino por un mínimo de 

cinco años, se integrarán también en el 
cuerpo de profesores de Educación 
General Básica, a través de los 
procedimientos reglamentarios.

Por otra parte, los actuales maestros de 
\ enseñanza prirñaria accederán al cuerpo 
[ de profesorado de Educación General 
I Básica mediante la superación de las 

pruebas correspondientes que señale el 
Ministerio de Educación y Ciencia. Los 
alumnos de las escuelas normales que 

I cursen sus estudios actualmente deberán 
superar unas pruebas para su acceso a este 
cuerpo, salvo aquellos que obtengan un 
expediente con sobresaliente.

El Ministerio de Educación y Ciencia 
convocará en el plazo mas breve posible 
oruebas de acceso al citado cuerpo para 
cubrir las vacantes que puedan existir.

1 Las medidas adoptadas por Educación 
j V Ciencia afectarán a unos 101.000 
I personas que forman los cuerpos del 
I Magisterio Nacional de enseñanza 
I primaria, más los funcionarios del 

cuerpo de directores escolares, que son
I actualmente unos 2.500.

I

Se limitaron a contar 
los uniformes, las 
condecoraciones y 
fijarse en quienes 
cantaban el "Cara 
al sol" con el 
brazo en alto

MADRID, 1 (“Europa Press”).- “La integración o asociación de España con la 
Comunidad Económica Europea será beneficiosa para nuestra agricultura, 
considerada globalmente”, declara el ministro de Agricultura, don Tomás Allende y 
Garcia-Baxter, en unas declaraciones publicadas en el último número del semanario 
“Mundo”,

Según el señor Allende, la agricultura española tendría en dicho supuesto un 
porvenir halagüeño, lo que no significa que dejasen de existir pequeños sectores y 
aspectos particulares en que fueran necesarios diversos reajustes y pedir una serie de 
facilidades.

El ministro indica también que si España se integrase ahora a la C.E.E. habría 
que cambiar muy pocas cosas en la agricultura de nuestro país. “En ciertos 
productos -añade- sentiríamos la competencia extranjera y sería preciso afinar 
nuestros costos de producción y ajustar, como ya lo estamos haciendo, nuestros 
procedimientos de comercialización y de regulación de campañas, en la tónica de 
los sistemas actualmente vigentes en Europa”.

Más adelante el señor Allende se refiere a que la única manera de llegar a la 
adecuación de España con la C.E.E. es por medio de la negociación, dado que el 
acuerdo preferencial con la comunidad ya no es válido tras la ampliación de esta. 
“Primero deberemos modificar el actual acuerdo, no corrigiendo sus .aspectos 
técnicos, sino afrontando los problemas económicos de fondo; luego, deberíamos 
llegar más lejos”, dice el ministro.

Y por último afirma que “esta negociación es puramente económica, de 
momento; en el campo agrario hay intereses muy fuertes y complejos, y es curioso 
que la C.E.E. que tan bien se ha a entendido en el sector industrial, siempre ha 
encontrado dificultades en el camno agrario. A mi juicio, el sector agrario es el que 
puede aportar mayores roces en nuestras relaciones con la comunidad”.

EL SECRETARIO DE LA LIGA ARABE, EN MADRID

'Quiero“'cambiar impresiones con mi 
amigo López Bravo”

MADRID, 1 (Cifra).- “Me alegra mucho 
visitar Madrid, cajjital de España, un país que 
condena la agresión y esta* al lado de las causas 
justas. Consideré que era necesario pasar por 
España, de regreso a El Cairo, para ver a mi 
amigo López Bravo, y cambiar impresiones con 
él”, declaró a los periodistas el secretario 
general de la Liga Arabe, Mahmud Riad, a su 
llegada esta mañana al aeropuerto de Barajas, 
procedente de Nueva York, donde asistió a las 
reuniones de la Asamblea General de las 
Naciones Unidas.

“La Liga Arabe —siguió diciendo 
secr€tario General— tiene una oficina

el 
en

Madrid, y está dispuesta a la creación de una 
Embajada, pero, sobre este asunto, tienen las 
autoridades españolas la última palabra”.

El señor Riad manifestó después que las 
relaciones hispano-árabes son muy estrechas, y 
que los países’ árabes están muv interesados en 
estrecharlas aún más. “Es necesario —añadió— 
cambiar y mantener contactos en todos los 
aspectos: político, económico y cultural”.

BARCELONA, 1 (“Europa Press”).- El 
matutino “La Vanguardia’ publica hoy un 
editoria^ titulado “Observaciont. minuciosas”, 
comentarí^ «çl reciente discurso de Girón con 
motivo deca ni versa rio de la Fundación de 
Falange, y'^aígunos comentarios publicados en 
relación con el mismo.

El artículo editorial dice:
“Había quizás un poco de curiosidad —otros 

tal vez que reinaba gran expectación— por saber 
si el señor Girón,, tras su resonante discurso en 
Valladolid, reiteraría su propuesta de abrir tres 
tendencias, o más exactamente, de orquestar 
tres tendencias: una “mirando hacia delante”, 
otra “un poco más atrás” y la tercera en medio.

En el trayecto de Valladolid a Madrid las tres 
tendencias se han borrado y las tres direcciones 
de la mirada parece que se han unificado. El 
señor Girón leyó su discurso durante una hora, 
fué interrumpido catorce veces y todo parece 
suponer que el acto transcurrió en medio de la 
general satisfacción. Los comentaristas 
políticos, aparentemente tranquilizados, no se 
nan dedicado a glosar el discurso. Han alabado 
la voz del orador —“que se parece a un 
órgano”— y, sin mayores dedicaciones a la parte 
sonora del acto, se han dedicado especialmente a 
comentar la parte muda: lo que vieron.

Han contado los uniformes militares que se 
divisaban, así como los uniformes del 
Movimiento; no falta quien ha precisado que, 
puesto que el Consejo Nacional carece de 
uniforme, muchos llevaban el antiguo de FET y 
de las JONS; también se ha precisado quienes 
Uevaban chaqué y quienes iban de paisano, se 
ha observado quien llevaba camisa azul y
señalado que unos ostentaban condecoraciones | 
—de acuerdo con la invitación— y otros no. .Y J 1 _ 
finalmente se ha

2ue tres nrinlsTros siguieron el canto del “Cara I ■ 
sol” brazo en alto, y se ha dicho quienes

eran. Más aún, se ha apuntado que tal vez ■! 
algunos no llevarán camisa azul ni uniforme de ■■
FËT y de las JONS por consideraciones del 
cargo, no del alma, o para salvaguarduar el 
contraste de pareceres.

Admirable diversidad en la unidad la que 
entraba por los ojos en el acto. ¿No es 
maravilloso que, tras profundos e intimos 
debates secretos, cada cual eleigiera uniforme, 
camisa, condecoración e incluso si iba o no a 
alzar el brazo?. El acto tuvo, al parecer,una 
significación peculiar: no habrá pluralidad de 
tendencias, pero se admite en cambio la 
pluralidad de uniforme y hasta de gestos. 0 
dicho de otra manera: la unidad entra por el 
oído, las sutiles diversidades de matiz sólo son 
accesibles a la atenta observación del ojo.

I

11
I

/os que 
gua/dad 
es, no 
mte en 
mirez a 
Vos que 
/miento 
K Pero, 
datos 

jaradas. 
oe "P/ 
o todos 
jaña y 
oentar

J.L/i.

Real Zaragoza Club Deportivo

La Caía de Ahorros de la Inmaculada transmite sus disculpas por las aglomera
ciones producidas en la conmemoración del Día Universal del Ahorro y agradece 
la compañía proporcionada por sus clientes, así como la confianza demostrada por 
los numerosos nuevos clientes.-^ en-estos días tan tradicionales para las Cajas 

de Ahorro Conf^eradas han acudido a nuestras oficinas

Despacho de entradas para el partido 
REAL ZARAGOZA - AT. DE BILBAO
El JUEVES (2> en horas de 17 a 21 y el VIERNES (3> 

en horas de 11,30 a 13.30 y de 17 a 21, estarán abiertas las 
taquillas del Club para el canje de las entradas del partido 
amistoso Real Zaragoza - C. A. Osasuna por otras de la 
misnra clase y al precio señalado en taquillas, para el partido 
de Liga REAL ZARAGOZA - ATLETICO DE BILBAO del 
dia 5 del actual. El taquillaje sobrante de esta operación, se 
despachará el SABADO (4) pOr taquilla Ubre.

A la vez y también desde el JUEVES (2) y dias sucesivos 
con el mismo horario anterior, se pondrán a la venta entradas 
del taquillaje disponible para el partido de. Liga del domingo 
dia 5 y si resultare sobrante, en lás taquillas del campo 
“La Romareda” desde las 14.30 hora.s.

DISTINGASE LEYENDO UN PERIODÍGO 
DISTINTO: “ARAGON/exprés”
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Fue presentado en Zaragoza por «AUTOLOTO, S. L.»

EL “AUSTIN VICTORIA”
PUEDE ser ADMIRADO en 
las EXPOSICIONES de

San Juan de la Peña, 19 y 
P® María Agustín, 74-76
El pasado lunes fue presentado a la Prensa y Radio en Zaragoza 

y Huesca por el Concesionario AUTOLOTO S.L. que tiene su sede 
!” Cruz, 19 y en el Paseo
de Mana Agustin, 74 y 76, el modelo Austin Victoria, que puede 
ser calificado como coche genuinamente españoL Realzó este acto

Pæstas del Püar, señorita Rosa 
Mana Malumbres Vicente.

En el acto de la presentación, don 
Jorge Casañola Morén, director gerente de 
AUTOLOTO, S.L., hizo uso de la palabra 
para agradecer la asistencia de los 
invitados y muy especialmente la de la^ 
Reina de las Fiestas del Pilar.

También estaban presentes 
presidente del Consejo «c 
Administración, don Manuel Torres 
Palacio; el vicepresidente, don José Porta 
Caltén; el director de la Sucursal de 
Huesca, don José María Gella; el director 
comercial, don Carlos Torres; el jefe de 
Ventas, don Fernando Ortiz, el inspector 
de Zona de “LEYLAND—AUTHI”, don 
José Ignacio Llorens y otras 
representaciones.

los

el
d e

Seguidamente fue servida una copa de 
vino español y los informadores tuvimos 
ocasión de adnnirar el magnífico modelo, 
en sus dos versiones normal y de lujo, 
haciendo muchos elogios de este coche.

AUSTIN VICTORIA EN DOS 
VERSIONES

Queremos insistir en la ¡dea, ya 
- ?yp»®5ta anteriormente, de que Austin 

Victoria es un genuino coche español," 
pensado y concebido en España, lanzado 
en España antes que en ningún otro país 
europeo, y concedido expresamente para 
las peculiares características del mercado 
automovilístico español. Después de 
nuestro primer contacto con el Austin 
Victoria, el de los 1.300 centímetros 
cúbicos, podemos afirmar que los 
propósitos de LEYLAND AUTHI haa 
sido plenamente conseguidos.

El nuevo modelo se presenta en las 
versiones de lujo y normal. Tanto por su 
apariencia exterior como pbr sus 
prestaciones se trata de dos coches 
distintos, que se dirigen cada uno a un 
especifico sector del mercado. Lo primero 
que llama la atención en los Austin 
Victoria es su apariencia externa. Pocos 
coches existen, en efecto, en el mercado 
nacional —

Victoria. Las diferencias exteriores entre 
los dos modelos son importantes.

Austin Victoria de Luxe, cuenta con 
cuatro faros redondos de halétgeoo, lo 
cual es garantía de gran poder de 
Iluminación, insertos en una elegante

■ I

María Rosa Malumbres, también estuvo presente en el 
bautizo del auténtico coche español.

calandra de color negro. Por su parte, los 
dos faros del modelo Austin Victoria son 
ovalados, y esta marcada diferencia 
elimina cualquier posibilidad de 
confusión entre un modelo y otro.

Hay otras diferencias de menor 
importancia entre los dos modelos, como 
son el el cuarto trasero del Victoria de 
Luxe, realizado en polivinilo; la parte 
trasera, de gran vistosidad, es sin embargo 
idéntica en los dos Austin Victoria. Se 
debe subrayar que, por primera4¿ez en los 
coches de Leyland Authi se incluyen 
pilotos gemelos de luz marcha atrás. Todo 
el conjunto exterior reune en sí una gran 
belleza.

También será muy bien acogido el 
maletero de los Austin Victoria que es el 
rnayor de todos los coches de su clase; 
sólo el maletero-del Dodge 3700 supera 
en capacidad el hialetero de los Austin 
Victoria. En el curso de la presentación 
pudimos comprobar por nosotros mismos 
que en el cofre del Austin Victoria se 
puede meter con holgura hasta 7 maletas 
de buen tamaño.

Si Austin Victoria es un coche que 
“entra por lós ojos”, que convence al 
primer golpe de vista, debemos entrar en 
él para tener una idea más completa de 
este modelo único en su género. Asi 
Austin Victoria de Luxe sorprende con 
unos asientos envolventes, anatómicos 
completamente tapizados en paño de lana 
cuyos respaldos delanteros se pueden 
Inclinar con una operación muy sencilla. 
Todo ha sido pensado bara que 
conduzcamos, en la posición normal, con 
toda comodidad.

Los asientos del Austin Victoria sálo 
varían respecto del modelo de Luxe en 
*1^®. ®5tán tapizados en paño de lana y 
similcuero. Son también reclinables, y en

realidad las condiciones de confort para 
?®P®u®tor y pasajero vienen a ser

Ambos modelos Austin 
Victoria son vehículos de 5 plazas. 
Aunque su longitud exterior resulta algo' 

**“® °*’’®s modelos de similar 
®H® no es obstáculo para su 

amplitud interior, pues Leyland Aüthi ha 
’"«ntenido en esta ocasión su tradicional 
fi-ans^’ V motor en posición

carbiiradores, encendido por alternador y 
velocidad máxima que constituye una 

auténtica novedad en los coches 
de su cilindrada: 161 

kilórnetros hora, crono ideal para las 
grandes distancias de nuestra geografía, 
pero, que en cambio, tiene una gran 
®5Fabilidad por ser un coche de tracciór 
delantera.

i

'o que se refiere al tablero de 
se adopta el sistema más en 

relojes-esfera. Austin Victoria 
tntaiVÁw ‘'°." (velocímetros y 
totalizador de kilometraje en el primero, 
y ^°ritroles de temperatura dei agua, 
encendido y presión de aceite en el 
segundo), mientras que Luxe Victoria 
anade un tercer ;reloí en el que se sitúa el 
cuenta revolucione's.

Ambos modelos incluyen guantera 
(con llave en el Victoria de Luxe) 
jirn pía para brisas de dos velocidadés’ 
indicador único de luces, ventilación 
orientable con salida por los 
traseros, antirrobo

direccEón, etc. etc.

161 KILOMETROS

CI
en la colurhna

POR HORA

de

incluye además 
detalles de auténtico lujo como son 

maderai y aluminio, 
encend»» or eléctrico y reloj horario. Este 

° ^® neumáticos radiales de
VVtc ®”®^®».JÍ®ntas deportivas, motor de 
1 275 centímetros cúbicos con 2

Austin Victoria también cuenta con í 
neumáticos radiales, motor de 1275 í 
2® cubicos y velocidad máxima L
de 141 kilómetros hora. í

A mayor acierto de Leyland
Authi está en haber conseguido ofrecer 
Ahc+L w- que, sin duda, los
Austin Victoria aportan bl automovilista 

precio que se adapta 
P®'^®®Ja'«ent®^"todos los bolsillos, con 
esas 144.000 pesetas franco fábrica de su 
versión lujo y las 130.000 de la normal. 
... 9'9?nios para terminar que Austin 

- ’.® .^® el nuevo coche
® fcfyuinjello y agresivo como 

'^niestra geografía, con refinados detalles 
de confort y seguridad. Victoria de Luxe; 
ri'? '’®®o'’fer España cómodamente a 161 
kilómetros por hora.

Victoria puede 
como el nuevo compacto 

Cr?n q ®.''®^ un coche de lujo,
y el dimensión para 

recorrer en familia la bella España
caraítír%hSÍ especiales
Garacrer isticas, uno y otro - ■ • 
marcarán un hito en i 
automovilístico nacional.

i

)tro modelo 
el mercado í

cuanto a belleza de

ii

que puedan compararse en 
Ja línea con los Austin

ULTIMA HORA ZARAGOCISTA

Aiítolütu,
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Don Manuel Torrex, Presidente del Consejo de Administración de 
muestra a los periodistas las novedades del jlamaníe Austin Pictoria.

HOY, PRESENTACION 
DE GOMEZ VILA 
CON EL ZARAGOZA 
Y REAPARICION 
DE GALDOS

Hoy a las cuatro y media 
de la tarde, conforme está 
anunciado, se jugará el 
amistoso entre el Ósasuna de 
Pamplona y el Real Zaragoza.

Tiene los alicientes este 
partido de volver a presenciar 
al conjunto navarro en “La 
Roma reda”. Muchas simpatías 
riene el equipo pamplónica en 
Zaragoza, por lo que se espera 
que haya animación para 
presenciar este encuentro que 
cuenta con los alicientes, de 
que el aficionado vea en 
acción a jugadores

zaragocistas que no actúan 
normalmente en el equipo. El 
entrenador, “Carriega”, ha 
dado la alineación definitiva. 
Formarán los siguientes 
jugadores: Nieves, Vallejo, 
Salvatierra I, Royo; Lacruz 
Salvatierra II; Leirós, 
Duñabeitia, Gómez Vila, Luis 
Costa y Totó. También' 

González vGaldós. '
Cimo se observa, existe el 

aliciente de ver a Gómez Vila 
en su presentación con el 
Real Zaragoza. Y también la 
reaparición de Galdós. Ambos 
constituyen un atractivo para 
el aficionado que desea 
conocer las posibilidades de 
estos jugadores en el 
momento actual

POR TODO ARAGON CRUZAN CADA DIA 1X)S 

EXPRt/S DE 'ARAGON/exprés ’
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pwgaâiîtô
Los piratas americanos
del aire,arrepenti^
• "TU TE LO HAS BUSCADO" DICEN LOS SECUESTRADORES 

DE AVIONES AMERICANOS, EN CUBA
•La mayorfa de ellos están en una prisión
•OTROS SE SUICIDAN

MADRID, 1 (De nuestra redacción).— Los 
secuestros de aviones vuelven a adueñarse de la 
actualidad con sus sorpresas y tragedias. Según sagaces 
comentaristas los motivos de los secuestros aérws^ van 
evolucionando reapidamente de teatro de operaciones 
y de propósitos de los secuestros.

Los primeros motivos fueron, en general, con 
aviones Norteamericanos para aterrizar en Cuba, país 
de la libertad y de refugio de negros en las luchas de 
raza. Ahora se repiten en Europa y Africa para 
alcanzar la libertad de sentenciados a muerte o 
encarcelados por países enemigos.

Ya casi nadie se acuerda de los secuestradores que 
quieren llegar a Cuba.' Desde el mes de Mayo nadie 
intentó llegar a Cuba. Eliciente caso de los asaltantes 
de un banco que buscan refugio en la república 
cubana, fes una excepción de la generalidad de los 
primeros secuestros de aviones.

¿Por qué ya no se repiten los vuelos a Cuba? . Nó 
fué por la protesta de los pilotos, ni siquiera por los 
acuerdos internacionales contra los piratas del Aire. Se 
debe, sin duda, a que se conoce por los aspirantes 
secuestradores lo que se dice entre los que llegaron a 
Cuba: Td te la has buscado”. Ello se explica en un 
reportaje de John P. Wallach, publicado en “Ya”.

Wallach, que estuvo en Cuba, dice que a los 
firóximos secuestradores americanos que aterricen en 
a Habana les esperan inyecciones del suero de la 

verdad, inspecciones a media noche para aterrorizarles, 
guardianes que vacían los cargadores de sus pistolas en 
las célelas ocupadas, una prisión en la que veinte 
personas han muerto, asesinatos e intentos de suicidio 
uno de ellos con éxito, el del hijo de un productOT de 
televisión de Chicago, Todo esto lo descubrió durante 
el tiempo que estuvo en La Habana.

Pero é^ta no es la regla. Si tiene suerte, el 
secuestrador pasará sólo unas semanas o unos meses en 
las celdas de una prisión antes de que le lleven a su 
morada permanente, una casa azul, Je dos pisos, en 
Siboney,.la “Casa de los tránsitos”.

La casa está virada las veinticuatro horas del día 
por tenientes del Ejército cubano; veinte, es decir, casi 
un tercio de los secuestradores americanos, viven en 
ella. Nó se les permite ir a trabajar. En vez de eso se les 
ps^an 40 pesos al mes, y unos pases de dos horas 
cuando quieren salir.

DONDE ESTAN LOS SECUESTRADORES

La historia de los secuestradores se la han contado 
ellos mismos, en entrevistas secretas a media noche, en 
las que corrían el peligro de que los descubrieron 'en 
un parque de La Habana. Lós hombres que han 
arriesgado sus vidas para contarme su historia son 
personas que dicen haber sufrido terribles tormentos y ? 
duras pruebas mientras han estado internados en la 
Cuba de Fidel Castro.

Alguno de los secuestradores, que habían actuado 
así por motivos muy profundos, se han ^justado a la 
forma de vida dura que existe en Cuba y son libres 
ahora. Uno de ellos da clases en la Universidad de La 
Habana.
- Seis están en una clínica jpsiquiátrica, y los 
veinticinco restantes están en prisión.

Casi todos ellos -dice Wallach— estarían 
encantados de volver a los Estados Unidos si se les 
presentara la ocasión; prefieren una sentencia a cadena 
perpetua en su país a seguir viviendo en Cuba. En los

MUERE UN
TRABAJADOR EN 
EL POZO 
"SANTA BARBARA

Fue aprisionado 
por un tractor 
contra una 
columna

MIERCOLES, 1 DE NOVIEMBRE DE 1972

• PASAJEROS EN LIBERTAD

ROMA.- Siete de.... .......   los 20 pasajeros del avión alemán secuestrado han 
llegado esta mañana al aeropuerto de Fiumicino en un avión de Alitalia 
procedente de Trípoli. En la foto,momento de la llegada. (Foto Europa

Estados Unidos, me han explicado, por lo menos se 
puede hablar y razonar; pero aquí, no.

Por otra parte dicen que si se contara su historia en 
los Estados Unidos no volvería a haber secuestros de 
aviones para La Habana, y ésta es la razón por la que el 
Gobierno de Cuba no les permite volver a su país. 
Tienen instrucciones de no hablar con los 
corresponsales extranjeros.

Cuatro americanos volvieron a la prisión mientras 
ÏO estuve en La Habana; Luis Fresco, Lester Perry, 

óm Davies y Raymond Johnson, afirma Wallach.
Esta es su historia, tal como me la han contado:
El recibimiento es siempre el mismo. “Muchos 

secuestradores de aviones piensan que cuando lleguen 
a Cuba les van a recibir con los brazos abiertos, y 
después de devolverles la pistola les va à decir, con 
unos golpecitos de espalda: “ ¡Vamos, amigos, os 
vamos a enseñar La Habana! ” Pero en vez de eso, el 
comité de recepción está compuesto por coches rusos 
blindados y “jefeps” cargados de docenas de solados 
cubanos armados con AK - 47 que toman posesión del 
avióiL

“Me llevaron —declara un secuestrador— a una 
prisión donde me dejaron en una celda incomunicado 
durante tres días. Se llevaron con ellos todas mis 
pertenencias, desde el peine hasta los calzoncillos; a 
cambio de eso me dieron un mono que era de un 
tamaño tres veces mayor y camisas de prisionero. Lós 
primeros tiempos fueron los p^res porque todos los 
días me decían que sólo tendría que estar unos días 
más allí y después me dejarían libre. Los días se 
convirtieron en semanas y las semanas en meses, cada 
vez estaba más nervioso y al final sólo, deprimido. 
Cuando descubrí que allí había americanos que 
llevaban en prisión ocho o nueve meses, y algunos año 
y medio, me dije: “Te la has buscado”.

UN SECUESTRADOR,DE 
POLICIA EN POLICIA

“Nos llevaron —declara otro pirata del aire— 
primero al departamento de la Policía del aeropuerto, 
y desde allí, la Policía secreta^ nos llevó al 
departamento G2, donde me interrogaron durarite seis 
meses. Después me dejaron en la prisión principal ■ 
durante ocho meses. Después pasé a los campos de 
trabajos forzados en la isla de los Pinos; seis meses de 
trabajos forzados y otros cinco meses en la prisión G2. 
Después de eso intentaron colocarme en un país de 
Europa, pero ningún país socialista quería tenerme, así 
que me volvieron a llevar a Cuba al cabo de tres meses. 
Dos años y dos meses después seguía estando en una 
prisión. “Total cuatro años y siete meses.*

El reportaje facilita hasta los suicidios entre los 
secuestrólo res.

Uno: Hand Baron. Edad: diecisiete años. Hogar: 
Indianápolis. Sfecuestró un avión, un Jet 727 de la 
Eastern Aerlines el 29 de julib de 1969. Sé tiro del 
hotel Nacional en La Habana, el 8 de febrero de 1971. 
Estos son los datos que nos ha dado un compañero de 
Hank, que había pasado con él el día anterior a su 
suicidio.

John Peabody ha intentado suicidarse siete veces, 
pero no lo ha conseguido ninguna, y uno de ellos nos 
cuenta la última vez que lo intentó. Lo^ intentó 
tirándose de su habitación - prisión; golpeó con la 
cabeza en el cemento. Pero ademas de romperse (a, 
cabeza y varios huesos, y algunas heridas, no consiguió 
ló que pretendía: matarse L P C

■ OVIEDO 1 (“Europa Press”).- A primeras horas de ayer en el 
lugar denominado “embarque de la tercera planta”, del pozo 
minero “Santa Bárbara", de la empresa Hunosa, en la zona de 
Turón se ha producido un accidente mortal en el que ha perdido la 
vida ún productor. Se trata de Secundino Avelino Gonzá ez 
Rodríguez, de 46 años, casado y con un hijo. El trabajador resultó 
aprisionado contra una columna por un tractor, falleciendo a 
consecuencia de las lesiones sufridas. El trabajador tenía categoría 
de electromecánico de segunda.

A consecuencia de este accidente mortal, pararon en su trabajo 
1 73 productores del primer turno de dicho pozo, en señal de duelo 
por el fallecimiento de su compañero.

Por otro lado, se ha resistrado también un paro parcial de 48 
trabajadores en el pozo “San Nicolás” de Hunosa, en Mieres, 
debido a una disconformidad en los precios. Por lo que se refiere al 
pozo “Montsacro", la situación es estacionaria ya que 214 
trabajadores se encuentran suspendidos de empleo y sueldo hasta el 
próximo día 5 de noviembre. Otros 121 tienen suspendidos los 
contratos de forma temporal y trabajan solamente 263 
productores.

Press).

Ardieron dos talleres

poratoso incendio
i

^CASPE (De nuestro corresponsal).— A las diez y media de la noche del 
pasado lunes se declaró un aparatoso Incendio en la fábrica Pollfón 
situada en la carretera de Mepuinenza, que afectó también a un tallertle 
confecciones. .

Las Instalaciones de la primera, de donde salfan figuras para tiovivos 
de feria, coches para minipistas, autos de choque, etC., han quedado 
totalmente destruidas. Asf mismo el taller de confecciones “Movec S. A.’ 
ha sufrido daños materiales gravísimos siendo por el momento 
incalculable el balance de pérdidas.

Se desconocen las causas del siniestro aunque todo parece Indicar que 
hubo un cortocircuito Por otra parte las materias y artículos que arnba^ 
empresas tenían en el almacén son de gran combustibiliad, habiendo 
contribuido a aumentar la intensidad del fuego.

A pesar de ello, a eso de las tres de la madrugada, tres cuartos de hora 
después de que llegaran los bomberos de Zaragoza, fue posible dominar 
por completo el incendio. Todo Caspe comenta el suceso y fueron 
muchos los vecinos que al enterarse de lo que sucedía la pasada noche, 
acudieron a prestar su ayuda que fue muy valiosa. No ha habido 
afortunadamente ninguna desgracia personal y como ya hemos apuntado 
los daños materiales son cuantiosísimos.

Texto y fotos RUIZ
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SOSPECHAS DESDE HACE VARIOS MESES

LA DETENCION

BALANCE

En la fotografía Iqs objetos ocupados por la policía zaragozana a los 24 
consumidores y traficantes de drogas detenidos. En ella pueden verse diversas 
pipaif^res paquetes de griffa prensada (a la derecha) y 37 pastillas de LSD (a la 
izquierda) además de otros objetos, entre ellos un revolver inutilizado.

<1^

• HAN SluO DETCNIüAS 24 PERSONAS, 
8 ÜE ELLAS EXTRANJERAS

• I mportarttes cantidades de marihuana 
y LSD han sido incautadas

• UN PISO EN LA CALLE ROYO Y 
UN BAR-CLUB, PRINCIPALES 
SITIOS DE REUNION

DESARTICULACII
BANDA de DROID

ZARAGOZA, 1 (ARAGON/exprés).— Esta mañana ei Jefe superior de Policía 
de Zaragoza ha convocado en su despacho a los periodistas para darles cuenta del 
servTcVo realizado hace unos días por funcionarios afectos a la Brigada Regional 
de Investigación Criminal que ha culminado con la detención de 24 personas, 
consumidoras y traficantes de drogas y la incautación de diversos efectos, 
consistentes fundamentalmente en unos 700 gramos de marihuana o griffa en 
distintas presentaciones -o elaboraciones y 37 pastillas del alucinógeno conocido 
como L.S.D.

Desde hacía algunos días teníamos noticas no oficiales de esta operación 
llevada a cabo por la policía zaragozana, que esta mañana ha confirmado 
oficialmente el Jefe Superior. Según la información hoy facilitada, las primeras 
sospechas fundadas de la existencia de este foco de estupefacientes en Zaragoza 
datan de hace varios meses, a raíz de la actitud de determinadas personas que en 
reuniones y contactos entre ellas en domicilios particulares y también en lugares 
públicos, como por ejemplo el parque de Primo de Rivera, daban muestras de ser 
presuntos consumidores de drogas.

El asunto presentaba una envergadura considerable y la policía montó el 
oportuno dispositivo de cara a obtener pruebas más fehacientes y poder 
establecer la verdadera participación de cada uno de los sospechosos. Tras una 
lenta y nada fácil tarea, sumamente delicada y en la necesidad de realizar las 
gestiones necesarias sin levantar sospecha alguna, que pudéra alertar a las personas 
observadas, se llevó a feliz éxito la operación.

Una vez la policía creyó llegado el momento de pasar de la acción sigilosa de 
investigación a la acción represiva, planeó la operación para poder descubrir y 
detener al mismo tiempo a todos ios sospechosos. El pasado sábado por la noche 
un coche ocupado por varios policías siguió a otro ocupado por varios 
sospechosos los cuales al darse cuenta trataron de despistarlos, por diversas calles 
de la ciudad, pero sin conseguirlo, y hacia el final de la persecución, al verse 
prácticamente atrapados los ocupantes de automóvil perseguido arrojaron por las 
ventanillas diversos objetos, que luego la policía procedería a recuperar con un 
minucioso registro del lugar.

Trasladados ios sospechosos y el vehículo a la Jefatura Superior, encontraron 
en el interior de aquel pipas, papel de fumar cigarrillos de grifa y varios trozos de 
ésta prensada, de alta calidad. Este hallazgo y el aspecto de algunos de ios 
detenidos que evidenciaban encontrarse en aquellos mismos momentos bajo ios 
efectos de la droga, cónfirmaron a la policía haber encontrado a personas 
drogadictas.

Posteriormente se pudieron practicar nuevas detenciones y encontrar 
asimismo nuevas cantidades de droga. En pocas horas, pues, se detuvieron a 24 
personas y se reunió una importante cantidad de productos estupefacientes lo 
que evitó que se deshiciesen de esta mercancía como hubiera podido suceder.

Así pues he aquí el balance. De los 24 detenidos, 8 son súbditos extranjeros 
(seis estudiantes, una camarera y una decoradora) y los 16 restantes españoles, 
algunos estudiantes, algunos trabajadores y la mayoría sin profesión 
determinada. Todos ellos están comprendidos en edades entre los 20 y 25 años, 
y parece que 3 de los 24 pueden ser considerados como traficantes y 
distribuidores.

Se ha llegado a concretar que un piso de la calle Royo y un bar-club de la 
ciudad eran ios dos puntos de reunión, distribución y consumo de las drogas. 
Estos último sin embargo lo hacían ei;^cualquier parte, aunque fueran lugares 
públicos.

aflistros f 
itados, se 
’ griffa, : 
'ormas, u 
wr, frase 
los y otr< 
te han si 
efectos I 

Ita desan 
res de

>s.
íhos nos 
o problei 
nuestra 

® el tem 
•r> una ai 
• de las p 
•grosa par

“ARAGON/exprés”. PAG. 6 MIERCOLES, l ÓE NOVIEMBRE DE l9lí MIERCO

SGCB2021



CN de una
OtDICTOS

ü. S. A.LA OTRA CARA DE

Los DROGAS alcanzan

24 
sas 
I la

ranjeros 
pañoles, 
rofesión 
25 años, 
antes y

ib de la 
drogas, 
lugares

aflistros practicados en los tres automóviles intervenidos y en' los 
itados, se han incautado los siguientes efectos: unos 700 gramos de 
* griffa, 37 pastillas de LSD, media docena de pipas de diferentes 
ormas, unas de barfo cocido y otras del tipo moruno, libritos de 
wr, frascos conteniendo Kiff, tubos conteniendo diversos productos 
los y otros objetos.
te han sido instruidas las diligencias correspondientes pasando los 
efectos ocupados a disposición de la autoridad judicial. La policía 

lia desarticulado pues, de esta forma, una banda de traficantes y 
'res de droga que hubiera podido proliferar hasta límites 
M. '
íhos nos dan cuenta pues de la extensión a Zaragoza, como a toda 
o problema que empieza a ser común a todos los países del mundo, 
nuestra ciudad no reviste de momento caracteres alarmantes es 

el tema ha de merecer una preocupación pública, en la que se 
•n una actuación global la efectiva acción policial y el estudio en 
I de las posibles causas que llevan a la juventud a esta actividad tan 
igrosa para la salud física y espiritual de nuestra sociedad.

niveles ESPECTACULARES
• El 8ü% de los estudiantes de Enseñanza 

Media de Nueva York toman drogas
• El 50% lo hacen con- asiduidad I

I

L
a otra cara del desarrollo norteamericano 
se asome, a menudo a las paginas de la 
prensa. El más rico país del mundo, el 
llamado imperio de la democracia, los grandes 
rascacielos, los flamantes automóviles, tienen.su 

envé.s en la.s lucha.s raciales, la.s minoría.s 
discriminadas, los hippies, la contestación 
universitaria, la guerra del Vietnam, la.s drogas...

Sobre este último aspecto de esta otra cara 
de U.S.A., la Comisión Fleischmann ha 
estudiado muy detenidamente la situación en el 
Estado de Nueva York y sus resultados, por la 
espectacularidad que revisten, son grave.s y 
preocupantes, al tiempo aue :.<!or-prendentes.
'ADICTOS YAFÍCiUNADOS

Esta investigación ha revelado que el 80 por 
. ciento de los estudiante.s de enseñanza media de 
,la ciudad mayor del mundo toman drogas. El 
45 por ciento lo hacen habitualmente y el resto 
de forma má.s o meno.s ocasionaL Esta.s cifras 
incluyen la marihuana y las llamada.s drogas 
suave.s asi' como la.s drogas mas peligrosas,como 
la heroína. Uno de los principale.s directores de 
la investigación ha aclarado que se entiende por 
adicto.s a aquellos qué toman narcóticos varias 
veces por' semana, e.s decir, no solamente lo.s 
“week end”. La cifra de jóvene.s estudiantes de 
enseñanza media mas o menos drogadictos, 
aumentaría un poco mas, si se añadiera a esta 
cifra de los que han sido expulsados de sus 
escuelas debido a .su mayor afición a placeres 
provocados por los narcóticos. En las restantes 
ciudades del estado neoyorkino los porcentaje.s 
son menores. Asi en Albany, Büffalo, 
Rochester, Syracusa y Yonkers, toman drogas 
asiduamente un 25 por ciento de lo.s estudiantes 
de los grado.s 10, 11 y 12 y un 10 por ciento de 

y/dcys grado s 7, 8 y 9. También un porcentaje de 
' un 25 por ciento de drogadictos se da entre los 
estudiantes de las zonas suburbanas. Es un dato ■ 
muy significativo, en cambio, para el estudio 
sociológico de este problema, consta que eri los 
ambientes rurales el número de drogadictos 
alcanza tan solo el 10 por ciento.'

El informa de la Comisión Fleischmann se 
refiere tan solo, como ya hemo.s dicho, a los 
estudiantes de enseñanza media. Ello quiere 
decir que el problema alcanza cotas mucho mas 
grave.s entre los universitarios y entre los 
jóvene.s trabajadores norteamericanos.

“EPIDEMIA ” DE 
enfermedades VENEREAS

El estudio de la Comisión, del que ha 
informado ampliamente el diario catalán

Te le/exprés, se refiere también a otro aspecto 
sumamente preocupante de la vida 
estadounidense, como es la “epidemia’’ de 
enfermedades venéreas que se está produciendo 
actualmente, enfermedades humillantes 
especialmente para los jóvenes. Su propagación 
es mucho más difícil^ Ai u.t ía~ 
droga, por este rñtsm^ carácter humillante que 
suponen para aquellas personas aclarar de que 
normalmente solo llegan a saberse una cuzirta 
parte de los casos, da los siguientes resultados: 
en el Estado de Nueva York se han localizado 
278 casos de gonorrea y 24 casos de sífilis de 
cada 100.000 habitantes.

Para combatirlo, se insiste acerca de las 
escuelas para que inicien a los alumnos sobre las 
cuestiones sexuales a la edad más temprana 
posible y se les sugiere la necesidad de un 
control médico de los alumnos de enseñanza 
media, como medida para erradicar esta especie 
de “epidemia”.

Son ambos, las drogas y las enfermedades del 
sexo, dos problemas de suma gravedad para la 
sociedad norteamericana, que aparentemente 
prefiere adoptar la táctica del avestruz e 
ignorarlos. La Comisión investigadora ha pedido 
una serie de medidas para combatirlos, una 
campaña en definitiva que debe llevarse tanto a 
nivel ciudadano como estatal. Y ha 
recomendado que el Departamento de 
Educación del Estado de Nueva York actúe 
como organismo consultivo, sobre todo de cara 
a las escuelas que es donde debe centrarse 
especialmente la actuación más concreta , con 
programas específicos dedicados a la educación 
sobre los. problemas de las drogas y la 
instauración de un curriculum personal de cada 
alumno.

BUSCAR LAS CAUSAS

I
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Sentencia la Comisión Fleischmann que. lo 
má.s terrible del caso es que la edad en que 
empieza el consumo de las drogas es cada vez 
más temprana.

En definitiva, resulta evidente, que tanto lo.s 
Estados Unidos como todos los países en que 
estos problemas, sin alcanzar la misma 
espectacularidad tienen un desarrollo creciente, 
se planteen seriamente la forma de subsanarlos. 
Pero es fundamental que ante.s se estudien con 
detenimiento y libertad de prejuicios la.s causa.s 
que llevan a los jóvenes a esta.s situaciones. 
Pueden sorprender a más de uno.-

J. GUILLAMET
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JUZGADO DE GUARDIA

AGUA VA... ! sólo Huh i F EST

H
EITERADAMENTE hemos escrito 
en estas columnas, que el nuevo 
polífono Gran Via (Romareda) 
había nacido mutilado. Que estaba falto 

de servicios tan vitales cuales son el de 
Correos y el de transporte público.

Pero todo tiene fin en este naundo. 
Hoy nos place darles la grata noticia de 
que ‘'Los Tranvías de Zaragoza, S.A." y 
la Administración de Correos, han 
comprendido también tan manifiesta 
necesidad. Permítasenos pues, que noS 
'hagamos la ilusión de que al m e nos 
hemos aportado modestamente n u estr o 
grano de arena.

De fuente autorizada se nos informa
que, en los primeros días del mes de 
noviembre, se incrementarán las unidades 
de la línea de autobuses del Barrio Oliver.

Con la Secuencia precisa, depende de las 
exigencias del servicio—, _ partirá um 
autobús del Paseo de la Independencia 
'(Cine Avenida), cuya nueva trayectoria 
atravesará totalmente el Polígono Gran 
Vía. Huelga decir que a la vuelta 
recorrerá idéntico itinerario.

Por su parte, también Correos ha 
acordado instalar inmediatamente, en el 
susodicho Polígono, un par de buzones en 
puntps estratégicos que cumplen su 
misión específica.

Eso de momento. Porque nos consta 
que la Administración de Correos desea 
ampliar su servicio, estableciendo en 
cuanto sea posible, una estafeta que 
absorba las necesidades de la zona.

Aparte de estas innovaciones 
urgentes cuyas soluciones ya se están 
tocando prácticamente, los vecinos del 
Polígono Gran Vía, tienen proyectado 
convertirlo en un paraje todavía más 
ornamentado y^acogedor.'.

El deseo común de los propietarios es 
el de efectuar una masiva plantación 
arbórea que haga más simpática si cabe 
aquella singular urbanización.

Lo dicho. Nuestra más sincera 
felicitación a “Los Tranvías de Zaragozas. 
A. y a la Administración de Correos, por 
haber atendido nuestras reiteradas 
demandas. No todo va a ser criticar.

LOVIO a pozales bajo la claraboya 
de la escalera. Lean ustedes este 
insólito diluvio acaecido en 

Zaragoza hace bien pocos d ías.
Antonia, de 35 años, casada, vive en el 

piso primero y Juana, de 48 años, ocupa 
el piso segundo de la misma casa. 
Constantemente están discutiendo con el 
tendido de las ropas, pues cuando las 
pone a secar la Antonia, la Jujna echa 
agua desde su piso en el tejadillo que 
sobre la ventana tiene Antonia, por el que 
se escurre el agua manchándose la ropa. 
Otras veces le ha tirado por el mismo 
conducto lejía, colillas de cigarros y hasta 
tripas de conejo.

—Un día te voy a poner debajo del 
tejadico con la boca abierta para que te 
caigan en ella todas las escorreduras que 
me tiras!

Hace unos días volvió a suceder lo 
mismo. Antonia tendió su blarx:a ropa y 
Juana echó agua desde su ventana, 
cantando guasonamente:

—Agua que no has de beber, déjala 
correr, déjala correr...

— i A tí si que te voy a encorrer yo por 
puerca y marranuza!

Juana la insultó, diciéndole que le iba 
a dar una paliza. La otra respondió de 
igual manera a lo que la Juana, desde 
arriba, y cerrando la ventana, respondió:

—Cuan^’^ las yeguas rebuznan, los 
mejor es cerrar la ventana para no oirlas.

Entonces Antonia, cogió un pozal 
lleno de agua sucia y, subiendo al piso de 
la Juana, echó todo el líquido por debajo 
de la puerta, eritrando el agua en el 
pasillo. Juana, al ver aquello, volvió a 
verter agua sobre la ropa de Antonia.

Así las cosas, Antonia subió al piso 
tercero y desde una ventana de este piso 
arrojó otro cubo de agua sobre la ventana 
de Juana.

— ¡Tóma, agua podrida para tí!
Y cuando Antonia bajaba las escaleras 

con su pozal vacío, en ellas se encontró 
con un hijo de Juana, Fidel, de 19 años, 
quien al parecer esperaba a la Antonia 
con un cuchillo en la mano.

— i Venga, señora Antoñita, venga 
aquí, que le voy a hacer un rabanao de 
cuello, de parte de mi mamá!

Fidel y su madre insultaron a la 
Antonia llamándola sucia, penco y otras 
"preciosidades" de pésima sonoridad, que 
vamos a Invitar a los lectores.

Antonia contestó al joven llamándole 
"hombrecico", "medio hombre", "pulga" 
y cosas por el estilo. Entonces el chico 
contestó:

—En esta casa sólo hay* un hombre 
macho y ese soy yo.

—¿Desde cuándo viven los machos en 
las casas y no en las cuadras, guapetón?

Ante la cara que al oir aquéllo puso , 
Fidel, la Antonia se metió corriendo en su 
piso, pues tenía la puerta abierta y pudo 
hacerlo fácilmente. Entonces vino lo 
bueno: Madre e hijo aporrearon la puerta. 
Tan contundentes eran los golpes, que la 
doméstica de Antonia abrió la puerta y 
entonces Juana, que estaba subida unas 
cuantas escaleras más arriba, lanzó sobre 
ella el contenido de otro pozal de agua.

Cerraron la puerta ante la que se les 
venía encima, pero inmediatamente 
volvió a abrirla la Antonia y fué Fidel el 
que echó sobre ella un nuevo pozal de 
agua. ¡Señores qué diluvio de cubos de 
agua! Uno ya no sabe quien los tiraba y 
quien los recibía.

Todos quedaron empapados de agua,, 
como pueden figurarse, saliendo la 
Antonia y la Juana hacia la calle, 
corriendo y camino de la Comisaría, para 
denunciarse mutuamente; tratando, por 
todos los medios, de llegar una antes que 
la otra.

Para sacarle ventaja en la carrera, ya en 
la calle, Juana puso la zancadilla a 
Antonia, la que cayó al suelo, llegando 
antes Juana a la Comisaría.

Es de esperar que esta ventaja no le 
sirva de mucho a Juana, pues habrá que 
medir la culpabilidad de ambas con el 
mismo rasero.

EXPRES/003

DIA DE LOS DIFUNTOS

A. S. A.

Dice alguien esta mañana, repite 
alguien esta mañana, aquello de ¡que' 
solos se quedan los muertos! y uno 
piensa que sí. Aunque hoy se llene el 
cementerio de Torrero de zaragozanos 
llevando flores. Piensa uno que por el 
hecho de subir hoy hasta allá y haberse 
gastado unos duros en claveles ya nos 
creemos que hemos cumplido para todo 
el año.

Mañana o pasado las flores estarán 
mustias y dentro de unos pocos días ya 
no estarán. Mañana o pasado todo habrá 
vuelto a su cauce normal, quizás ya esta 
tarde, y nadie se acordará hasta el año 
que viene. Pero vamos aquí a hablar del 
día de los difuntos que también se

celebraba hace cien años en el que, a Dios 
gracias, ni siquiera se habían inventado las 
flores de plástico.

El día dos de noviembre un diario 
zaragozano contaba- como había sido el 
día anterior en el año 1872:

"Ayer con toda solemnidad se celebró 
el Día de Todos los Santos. Tras los 
oficios religiosos que tuvieron lugar en 
todas las parroquias de la ciudad, los 
vecinos de esta localidad que tienen 
familiares enterrados en el cementerio 
católico de Torrero subieron hasta él para 
honrar a sus muertos y llevarles flores y 
lamparillas. Las aglomeraciones de otros 
años volvieron a repetirse aunque ésta vez 
los auxiliares del municipio supieron 
conducir al público evitando los
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HUELGA DE BONIATERAS

ERIDA está triste. ’^¿Quéíle 
Lérida? Pues nada más y nada

pa
míla que sus boniateras, las que cada 

disponían sus tenderetes para la ventí 
boniatos asados, este año se han declarad 
huelga porque el alcalde ha dado orden de 
si quieren vender la pulpa dulce de los boni 
tendrán que abandonar sus puestos céntrit 
habituales para plantarlos en el extrarradio 
ciudad. Y así es como Lérida se ha quedad 
boniatos y sin castañas asadas, porque 
boniateras han dicho que ellas no salen a la 
para teher que arrojar al Segre del extran 
toda su mercancía sin vender. Total, que 
señor alcalde de Lérida quiere comer bonií
se los tendrá que asar en casa.

PERDER ES CONVENIENTE

D
e la derrota gozada por el Españo 
Barcelona ante nuestro Zaragoza, 
quedado una estela de coment 
elogiosos para nuestro equipo que no imp 

elogio alguno para nuestro entrenador Carr 
Este, ai decir dé casi todos, equi 
clamorosamente las piezas de su tablen 
ajedrez futbolístico, entregando a Planas 
misión que no le iba, la del mareaje a 
María, dejando a un Duñabeitia en la casi 
olvidando que también Molinos era el hoí 
adecuado para tal misión. Lo que equiví 
decir que los técnicos de fútbol tambié 
equivocan al no conocer, como debierai 
verdadera aptitud de sus hombres. Sin emt 
hemos perdido, i al fin! , y puede que ésti 
la sabia estrategia de "Carriega". La de le 
que a su equipo, en lo sucesivo, no se let 
tanto.

EL BOCHORNO DE LOS 
MALOS LADRONES

T
odos sabemos que los ladrones som 
señores malos, pero aún peor que 
ladrón y malo, debe ser mal ladrón, 
*de los cien años de perdón que tiene el quei 

a un ladrón es un atrapante "slogan* que di

MUSICA... INFORMACION. .ALEGRIA

RADIO JUVENTUD
EN ZARAGOZA, PARA ARAGON

atropellos que otras veces se han 
cometido. Luego, por la tarde, las calles 
estuvieron muy animadas y las tiendas de 
confituras acabaron sus existencias de 
huesos de santo”.

Y que no es lo mismo “atropello” de 
coche, que "atropello” humano. Este 
último debe de ser mucho más 
fastidioso...

Pæ 
sar 
zai

privat 
relic 
Engra

Se 
Canti 
una r

Pr 
acom 
es ui 
todo! 
Innui

L« 
para

MUE
H¡ 

la P
guarí 
Mart

A 
la C¿ 
Gimi

inventar el diablo para la captación de 
delincuentes. Pues bien, a lo que vamos.L_---------
buen ladrón puede que sea un "oficio" f 
rentable, pero ser un mal "caco" tiene qutí Magi 
algo abochornante. Porque bochorno y noF 
cosa es lo que por fuerza tienen que sentit? (jg g 
pésimos ladrones que en Bilbao han robado^ 
caja de caudales conteniendo un millón^; 
pesetas, se la han llevado a un descampad^' 
han abierto y se han ido de allí con las Q gp 
vacías dejándose en la caja casi un milloÉ, 
pesetas contantes y sonantes. Si ser ladrónjl g q. 
llevar implícita una vergíleza.. ¡Quévergiír r'
ser tan mal ladrón! . Ssl c

DENTISTA DE CDCODRILOS
-- ------------------------------------ fe * ress” 
ÂLA verita del Nilo, río dictando 

afortunadamente no pasa por Seville* empresi 
debido de instalarse, a juzgar por^ a aboa 

pintorescas noticias que nos llegan, una^ de^e^^ 
menos insólita clínica para prótesis dentale^- 
lagartos gigantes, más conocidos por cocodff pesetas, 
Allí, un tan Naygu ha levantado un tende' sindical 
donde se está "forrando" a base de ponen’ 
cocodrilos debidamente anestesiados las pif empre 
dentales que les faltan o de quitar aquellas^ percibk 
afean su dentadura. Ya lo saben ustedes, si^ antes 
pecera de su casé tienen un cocodrilo cond® 
de muelas, Naygu, a la venta del Nilo, <■ empres 
establecida una estupenda clínica dental pap cabo p; 
"coco".------------------------------------------- R Mérida.
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F est IVIDAD DE LOS INNUMERABLES MARTIRES

El próximo viernes dia 3, comienzan los actos en 
honor ae los Innumerables Mártires de Zaragoza. Y el 
sábado día 4 se efectuará la peregrinación desde la 
Parroquia de Santa Engracia hasta la Basílica del Pilar, 
con motivo del Centenario de su consagración.

Dicho sábado a las siete menos cuarto de la tarde, 
en la puerta alta del Templo del Pllar¿la más próxima 
al Monumento de ios Caídos), se efectuará el 
recibimiento de las Santas Masas, que se trasladarán

Ayer, a las nueve y media de la noche, en el Centro 
de Formación Profesional Acelerada tuvo lugar una 
cena de hermandad durante la cual se rindió un 
homenaje de compañerismo y afecto a los

HOMENAJE DE COMPAÑERISMO A LOS 
EMPLEADOS DE SINDICATOS

¿Quéjle pa 
as y nada mi 
as que cada 
para la venti 
! han declarad 
lado orden de 
Ice de los boni 
]uestos céntric 
el extrarradio 
) se ha quedad 
sadas, porque 
s no salen a la 
gre del extran 
ar. Total, que 
re comer boni

E

por el Españo 
tro Zaragoza, 
) de coment 
10 que no imp 
itrenador Can 

todos, equi 
de su tableo 

indo a Planas 
leí mareaje a 
eitia en la casi 
inos era el hoi 
Lo que equivi 
fútbol tambié 
como debierai 
nbres. Sin emb 
puede que éste 
ega". La de le 
sivo, no se le t
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parroquia de 
santa engracia 
Zaragoza Año del Pilar.

privadamente desde la Parroquia, acompañadas de los 
relicarios que contienen las cabezas de Santa 
Engracia, San Lamberto, y San Lupercio.

Serán recibidas por el señor Arzobispo Doctor 
Cantero, dirigiéndose al Altar Mayor, celebrándose 
una misa concelebrada.

Promete esta peregrinación ser muy nurnerosa. Los 
acompañantes muchos. Dentro del Año del 
es uno de los actos que merecen resaltarse >̂ como 
todos los que figuran en el programa en Honor de ios 
Innumerables Mártires de Zaragoza.

La parroquia de Santa Engracia se viste de gala 
para conmemorar la gran fiesta.

NO HAY MONEDA EXTRANJERA

Desventurado el zaragozano que quiere salir al 
extranjero y cambiar sus pesetas por monedas de 
otros países en Zaragoza mismo. Desde aquí 
advertimos a quienes puedan encontrarse 
próximamente en esta situación, porque en nuestra 
ciudad cambiar moneda española por cualquier otra 
resulta más bien difícil.

Anteayer hubo quien llegó a recorrer ocho oficinas 
de cambio total para cambiar unos pocos billetes 
verdes por francos belgas. Al final se los tuvo que 
quedar franceses.

Al parecer, las oficinas de cambio no están 
obligadas a tener un fondo permanente y viven del 
cambio que hacen los turistas. A Zaragoza no es que 
no vengan turistas, pero no deben cambiar moneda 
aquí y de esta forma el pobre zaragozano que se 
encuentra en esta necesidad se las ve y desea. Le toca 
pagar los platos rotos de una improvisación más.

BOMBEROS PARA TODA LA PROVINCIA

Queremos destacar del ultimo pleno de la 
Diputación Provincial de Zaragoza un acuerdo que 
nos parece altamente interesante. Se trírta del 
anteproyecto para el establecimiento y organización 
de un Servicio Provincial de Extinción de Incendios 
en la provincia de Zaragoza, que fué aprobado.

És muy normal que cualquier Ayuntamiento se las 
vea y desee a la hora de tener que sofocar cualquier 
fuego que se produzca en su población por una 
comprensible falta de medios. No puede dotarse a 
cada término municipal de un completo equipo de 
extinción de incendios que posiblemente sea utilizado 
en contadas ocasiones. Pero para estas contadas 
ocasiones de cada municipio está la función 
coordinadora de la Diputación que no puede 
establecer un servicio completo para toda la 
provincia.

Suponemos que a la hora de plantearlo la 
Diputaciór: zaragozana habrá tenido en cuenta el 
magnífico servició que tiene en funcionamiento la de 
Barcelona, con toda una serie de parques comarcales 
completamente equipados. Claro que es una provincia 
muy diferente de la nuestra, por su superior 
población y el problema que le suponen los 
numerosos incendios forestales por lo que la 
Diputación de aquí no deberá hacer una inversión 
tan elevada.

s ladrones som 
aún peor que 
er mal ladrón, 
le tiene el quei 
"slogan* que di 
optación de nu

NUEVOSCARGUS
Ha tomado posesión del mando de las Fuerzas de 

la Policía Armada de la 57 Circunscripción de 
guarnición en Zaragoza, su nuevo jefe don Luis 
Martínez Casamayor.

Asimismo ha tomado posesión de la Secretaría de 
la Cámara Oficial de Propiedad Urbana, don Joaquín 
Gimeno Martínez. **

Escuela Uni
versitaria de 
Ingeniería 
Técnica 
Industrial

EJERCICIO FIN DE 
CARRERA.— Se pone en 
conocimiento de los alumnos que 
deseen concurrir a la convocatoria de 
febrero, que la entrega de los trabajos 
a efectuar, tendrá lugar el próximo 
dia ocho de noviembre a las doce, 
horas.

Zaragoza 31 de octubre de 1972

EL DI RECTOR
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empresa “Construcciones Calvo’' 
a abonar a dieciseis trabajadores 
los salarios que les adeudaba 
desde el pasado día 26 de junio, y 
que sumaban un total de 322.933 
pesetas, según informan fuentes 
sindicales.

Los trabajadores batían 
presentado la demanda contra la 
empresa alegando no haber 
percibido su.s salarios desde el mes 
antes indicado, habiéndose

construcción de un edificio ijue la 
empresa mencionada llevada a
cabo para la (iasa de la Cultura de 

I Mérida.

Para presenciar el partido amistoso que se celebrará 
hoy, a las 4’30 de la tarde, REAL ZARAGOZA - OSASUNA, 
los señores socios mensuales deberán presentar en las 
puertas de acceso al campo los recibos correspondientes 
al mes de NOVIEMBRE.

Desde el pasado día 23 se han estado pasando al 
cobro a domicilio estos recibos, y aquellos socios que 
no hayan podido hacerlos efectivos, los tendrán a su 
disposición en las taquillas de la plaza de Salamero, 
de 10’30 a 1. y en las taquillas del campo, desde las 
3 de la tarde.

DISTINGASE LEYENDO' UN PERIODICO 
DISTINTO; “ARAGON/exprés”

funcionarios de Sindicatos que llevan veinticinco años 
de servicio y que han recibido la medalla al Mérito 
Sindical de Primera Clase.

Treinta galardonados, recibieron la prueba de 
amistad de Sus compañeros de trabajo. Estuvieron 
presentes el Delegado de Sindicatos, señor Ruiz 
Ortega, el Secretario, don Jesús Blesa y diferentes 
representaciones sindicales.

En la fotografía una de las señoritas homenajeadas 
durante la cena de hermandad.

GENEROSIDAD CON LOS AFECTADOS POR EL 
AREA DE SANTIAGO

La Actuación Urbanística Urgente promovida por 
el Ministerio de la Vivienda en el Area del Puente de 
Santiago fué tema tratado ayer por el pleno de la 
corporación municipal zaragozana en. sesión 
extraordinaria.

Como Se -sabe, la decisión ministerial había 
provocado entre los propietarios de los terrenos 
afectados un cierto malestar y recelo ante la 
posibilidad de que las cantidades que les fueran 
pagadas en concepto de expropiación fueran mas bien 
bajas.

Ayer, el alcalde de la ciudad, don Mariano Horno 
Liria presentó al pleno de la moción en la que se pide 
al Ministerio que otorgue a los expropiados el trato 
más generoso posible en cuanto a los justiprecios e 
indemnización. El Ayuntamiento la aprobo, por lo 
que se comparece al plazo de información pública con 
esta petición e insistiendo en el deseo municipal de 
que se imprima el expediente de delimitación de la 
zona y a su posterior realización la máxima celeridad.

El plazo de información • pública termina el 
próximo domingo día 5. Suponemos que su 
publicidad habrá llegado también- á los afectados 
para poder presentar sus posibles alegaciones.

SOLDADURA 
MODERNA

Félix
MARFEL

GALERIAS 
de ARTE

ÉSALA LIBROH

Expone: 
HERNANDEZ QUERO

Fuenclara, 2

N'ART NAHARRO 
I DIBUJOS de GOYA y

OBRA CLASICA de 
PINTORES 
ESPAÑOLES

JORNADAS 
CULTURALES

Exemo. Ayuntamiento
Horario: De 11 a 1, y 

de 5 a 8.30
Manifestación, 9

MARUGAN
Lagasca, 17.
Teléfs.: 220150 y 229423

I TV.E. i
PRIMERA CADENA
14,30.- Primera eoición, 15,00,- 
No'ticias. 15,35.- Las supersabias. 
16,40.- Rugbi (Copa del mundo: 
F r’a ncia-Gran B reta na ). 18,0 1 .- 
Avance informativo. 18,05.- La casa 
del reloj. 18,25.- Con vosotros. 
19.45.- Buenas Tardes. 21,00,- 
Telediario. 21,35,- Dato para un 
informe.'22,00,- Historias de Juan 
Español (“Juan Español hace 
oposiciones”). 22,30.- Los atrevidos 
(“El juicio de un mafioso"). 23,30.- 
Veinticuatro horas. 24,00,- Oración, 
despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA

20,00.- Carta de ajuste. 20,25.- 
Presentación y avances. 20,30.- El 
pais de la fantasia. 21,00,- Grandes 
interpretes. 21,30.- Telediario dos. 
22,00.- Estudio abierto. 24,00.- 
Ultima imagen.

Dr. SANCHEZ
GARCIA

UROLOGO
Avda. Goya, 59 - 1.° 
Telfs.: 224089 -354186
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La Coja de Ahorros de la InmoculadF 
celebró el «Dia Universo! del Ahorro “
Fueron entregadas diversas medallas al mérito en el ahorij 

y premios fin de carrera
El presidente de la Institución anunció el establecimiento próximo de la tarjeta de cre'dito de las Cajas 
Confederadas, la conexión por teleproceso de todas las Caja^ de España y la publicación en Zaragoza 

de un sensacional romancero aragonés, original de don José Celia Iturriaga
Ayer la Caja Oral, ríe Ahorro® 

de la Inmaculada celebró el Día 
Universal del Ahorro haciendo 
entrega de medallas, diplomas y 
premios en metálico a impositores 
y a varios estudiantes que han 
acabado sus carreras.

Presidió el Presidente de la 
Junta de Administración y Go
bierno, Dr. Celma Bernal; el Vi- 
oeconsiliario Rvdo. don Jesús Al
varez’ y los Consejeros señares 
Campos, Bosqued, Guíu, Sainz de 
Varanda, Aubá, Giménez, y el Di
rector honorario perpetuo, don 
Juan Antonio Tranzo.

Primeramente, el Secretarlo del 
Consejo, señor Bosqued, dio lec- 
tma al expediente instruido para 
conceder las medallas de este año 
al Mérito en el Ahorro.

A continuación, el Presidente, 
Dr. Celma Bernal, pronunció el 
siguiente discurso:

“Un año más me cabe «1 honor 
de intervenir en el acto oonme- . 
morativo defl Eña del Ahorro, qué 
nuestra Caja viene celebrando des
de hace muchos años.

Y es grato proclamar que cada 
año es más positivo nuestro ba
lance, porque sus impositores tie- 
nen la confianza puesta en la 
Caja y en los hombres que la 
rigen. Pero .además, ios zarago
zanos conocen bien la Biblioteca 
Mariano de Paño, la obra social 
Myriam (para la promoción social 
de la mujer), el Dispensario “Ro
yo Vlllanova”, tí Olub de Sordo
mudos, las guarderías infantiles 
y otras obras sociales, culturales 
y benéficas en la capital y en la 
provincia.

Todas estas realizaciones se de
ben a unos hombres que rigen la 
Institución y a otros que tienen 
depositados en ella sus ahorros. 
Por eso, cada año se conceden 
medallas ai Ahorro como reco
nocimiento a esa labor en favor 
de la Caja de la Inmaculada y 
de sus obras sociales.

m prestigioso abogado y miem
bro de nuestra Junta de Adminis- 
traoión y Gobierno, don Ramón 
Sainz de Varanda, ha sido tí cer
tero Juez Instructor de los opor
tunos expedientes.

La medalla correspondiente a 
directivos ha sido otorgada al 
Consejero de la Entidad don An- 
»01 Sanz Martin.

Hace ya años —y parece que 
fue ayer— tuve el honor de pro
poner su nombre para formar par
te del Consejo, y k> hice por dos 
T'a.iones fundamentales; primero, 
para que el nombre de don An
gel Sanz (padre), Presidente que 
fue de la Institución, continuara 
permanentemente ligado a noso- 
&o« y a nuestra Obra. Lo mere
cía así porque, como se hace cons-’ 
tar en el expediente, el padre de 
nuestro Consejero tuvo muchos 
aciertos en su gestión, pero los, 
principales la construcción del edi-' 
ficio central de la calle de Don 
Jaime y la designación del primer 
Director, que fue don Juan An
tonio Iranzo. La segunda razón 
para haber incorporado a la Junta 
al señor Sanz Martin fué tí co
nocimiento de su clara inteligencia 
y formidable espíritu de trabajo.

En estos años él señor Sanz 
Martín demostré la eficacia de 
una formación universitaria pues
ta al servicio de varias empresas. 
En nuestra Caja ha puesto de re
lieve su competencia en materias 
económicas y sobre todo en asun
tos Inmobiliarios.

Otra de las medallas otorgadas 
lo ha sido a nuestro Director Ge
neral, don Manuel Sola y Sánchez 
de Rojas, que desde hace siete 
años está incorporado a 'las ta
reas directivas de la Caja. Du
rante varios añas estuvó laboran
do al lado del que fue gran Di
rector don Juan Antonio Iranzo, 
taiponiéndase rápidamente en las 
tareas de la Dirección de la En
tidad. No es extraño, porque for
mado brillantemente en la Uni
versidad de Zaragoza, en la que 
se licenció en Derecho, marchó 
a Chille, donde simultaneó el ejer-
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deio de una Cátedra de Derecho 
Romano, con asuntos empresaria
les de gran importancia, comple
tando en España su formación en 
varió® cursos empresariales y el 
año pasado en el Instituto de Es
tudios Superiores de la Empresa.

Es de justicia proclamar la sa
tisfacción de la Junta de Admi
nistración y Gobierno por la ac- 
tuación acertada, prudente y efi
caz de don Manuel Solá al frente 
de la Dirección, reconocimiento 
que ya se ha hecho en Madrid al 
designarlo para formar parte de 
la comisión de Organización, Au
tomación y Servicias de la Confe
deración de Cajas de Ahorro, así 
como de su comisión permanente.

Bien merece, pues, la modesta 
recompensa que se le otorga en el 
día de hoy.

Las tres medalla® que anual- 
mehte se conceden a impositores 
han sido adjudicadas muy justa
mente a don Sirio Sierra Chaves, 
doña Felicidad ■ Bailarín Lacoma 
y don Nicanor Canales Cáncer

El señor Sierra Chaves, arqui
tecto, es uno de los amigos más 
Incondicionales de la caja, pues 
figura como cliente desde 1958, 
realizando pumerosas operaciones.

Doña Felicidad Bailarín es clien
te desde 1954. Es modelo de ma
dres cristianas, formadora de una 
familia ejemplar por trabajadora 
7 cumplidora de sus deberes.

Don Nicanor Canales, prestigioso 
Secretario de Torres de Berrellén, 
tiene en la Caja una buena co
laboradora a su labor adminis
trativa, por la que siente verda
dera preferencia.

No soy máa extenso en tí me
recido elogio a quienes van a 
ostentar las nuevas medallas por
que ya se han leído anteriormen
te los merecimientos de los mis
mos, que vienen a constituir una 
página destacada en la historia de 
nuestra Caja,

Independientemente de estas 
concesiones debo felicitar a dos 
maestros, que se lian distinguido 
en tí fomento dtí ahorro entre los 
estudiantes: son doña María Vtí 
Pilar Gimeno y don Angel Guin
da, ambos de Luesia.

También felicitamos a lo® si
guientes premios fin de carrera 
otorgados por nuestra entidad:

Medicina; doña María de Africa 
Giménez Vidal.

Químicas: don Eduardo Manuel 
Giménez Marqués.

Farmacia: doña María Jesús 
Clemente-Alloza Izquierdo.

Profesor Mercantil: Eliseo-Carlos 
Usán Gracia.

Magisterio: don Julio Grima 
Gabasa.

Ingeniero Técnico de Químicas: 
María Teresa Alda Casajús.

Y ahora, señoras y señores, pa
rece oportuno que, después de 
exaltar el espíritu de los premia
dos hacia nuestra Caja de Aho
rros, hablemos un poco del aho
rro justamente en el día dedicado 
a su exaltación.

Porque este mismo acto que es
tamos celebrando es una prueba 
de agi'adecimiento a nuestros cien
to veinte mil clientes en toda la 
provincia de Zaiagoza.

Cuando se recibe la confianza 
de 120.000 ciudadanos de una po
blación cercana a los 800.000, nos 
hace reaccionar con una entrega 
mayor, aplicando la respuesta no 
sólo de carácter sentimental, sino 
a travé.s de unos medios huma
nos y técnicos que conduzcan al 
progreso familiar, provincial y na
cional.

Y en la aplicación práctica de 
esta respuesta, ahí están las Ca- 
jas de Aliorro Confederada.s. 87 
Cajas que no solamente tienen 
un título, sino una existencia ple
na de hechos concretos:

1.® Seguridad en la garantía del 
dinero que en ellas se deixjsita. 
Es un concepto olvidado que sólo 
se recuerda en muy pocas ocasio
nes, atm cuando no ha perdido 
su vigencia. 23 millones de e.spa- 
ñoles operan con las Cajas de 
Ahorro Confederadas, con una

i UJ I

confianza de BOO.OCn) 
pesetas.

2.® Fidelidad total

millones de tengan 
pido y

un
eficaz.

servicio completo. ra

a los depo-
sitarios, ya que disponen automá
ticamente del apoyo que necesi
tan, sin ningún limite en la can
tidad y lo que es más importante, 
por el tiempo que precisen, sin 
renovaciones que traen consigo 
pérdida de tiempo e íncertidumore 
en poder llegar a ese tiempo me-
dio (4 años) y 
años).

3.® Humanidad.
Caja de Ahorros,

largo

Ya 
al no

de comercio, porque las

(10 a 15

que toda 
ser objeto 
Cajas be-

néficas no tenemos fin de lu
cro, permite tratar, a sus amigos 
según sus necesidades individua
les, así como en las circunstancias 
adversas u oportunidades varias 
que se les puedan presentar.

4.® Progreso social :
Nocional: Apoyo directo a la 

emisión de obligaciones de indus
trias, empresas multirregionales y 
Deuda Pública, en cifras que al
canzan los 175.000 millones apro-
ximadamente.

Regional: Apoj'o directo a 
emisiones similares de nivel 
gional, 200.000 millones.

la® 
re

Además de los créditos y prés
tamos que alcanzan la cifra de 
350.000 millones.

Sin pretender alardear, pero 
creo que la verdad debe ser siem
pre conocida, tengo que informar 
que la aportación de las Cajas de 
Ahorro Confederadas ha sido fun
damental para el desarrollo de la 
agricultura, ño sólo en créditos, 
sino en apoyo directo de servi
cios aerícolas.

Lo mlsnio se puede decir del 
acceso a ’ta vivienda. Cuando la 
Ley de Arrendamientos ha elimi
nado casi la inversión dtí «apitaf 
en viviendas para alquilar, ha ha
bido que acudir a la compra del 
piso propio, y ahí hemos estado 
y estamos las Cajas.

La pequeña y mediana industria 
y el comercio tienen, también, una 
atención preferente.

En relación con nuestra Caja:
Estos cinco mil millones de re

cursos ajenos, además de los pro
pios significan la respuesta a nues
tro sentido de servicio real.

La entrega de los miembros de 
la Junta de Administración y Go
bierno, totalmente ad honorem, la 
de nuestros empleados con ese 
magnifico espíritu para el que no 
tengo palabras suficientes y de los 
que constantemente recibimos lec
ciones de generosidad, sumado a 
los medios de la teenjpa, que dis
ponemos en su e.stado más avan
zado, como por ejeinpío el telepro
ceso, hace que nutístros impositores

Cualquier cliente puede operar
en cualquiera de nuestras agen- 
tías. En tiempo real (milésimas de 
segundo) se envía el mensaje, se 
analiza la. cuenta, se hace la ope
ración, se la contabiliza y se re
mite a la máquina de origen 
donde se está realizando dicha 
operación, la cual lo escribe en 
la libreta o cuenta corriente.

Dentro de muy pocos días se 
operará en Mercazaragoza con una 
tarjeta de crédito de uso exclusivo 
para este centro de contratación, 
que nuestra Caja lanza para fa
cilitar las transacciones, bajar los 
costes administrativos, dignificar 
con crédito al comerciante de fru
tas y verduras, y dando seguri
dad de cobro para el asentador.

De todos es conocido el Crédito 
Popular que permite a nuestros 
clientes realizar sus compras en 
más de trescientos comercios de 
2laragoza pagando la Caja de la 
Inmaculada los importes sin re
querimiento de aval hasta cien 
mil pesetas.

Aprovecho esta ocasión para dar 
varias noticias importantes: una, 
el establecimiento en el próximo 
año de la tarjeta de crédito de 
las Cajas de Ahorro Confederadas. 
Otra, la de que a finales del año 
próximo también quedarán conec
tadas la totalidad de Cajas a tra
vés de una red nacional de te
leproceso que permitirá realizar 
operaciones de transferencias, vis
tos buenos a talones, cargos, abo
nos, etc., en tiempo real, es de
cir, en milésimas de segundo. Y la 
tercera noticia es que indepen
dientemente de nuestras obras so
ciales y culturales, dentro de la 
obra cultural que tenemos em
prendida. muy en breve verá la 
luz pública una gran obra titu
lada “Romancero Aragonés”, en 
la cual nuestro ilustre paisano 
don José Gella Iturriaga ha re
cogido más de quinientos roman-
ces aragoneses, fruto 
años de viajes, visitas 
Bien podemos afirmar 
mos ante una obra 
causará sensación por

de largos 
y estudios, 
que esta- 

única que 
el alarde

de bibliografía aragonesa.
Además, en esa obra figuran más 

de una docena de romances de
dicados a nuestra excelsa Patrona, 
la Santísima Virgen del Pilar, lo 
cual resulta muy oportuno preci
samente en este año en que se 
conmemora la consagración canó
nica del templo.

Y nada más. señores, sino rei
terar a los galardonados la enho
rabuena y agradecer a todos la 
adhesión que manifiestan hacia 
nuestra Caja de Ahorros y que

tune; 
asesinato 
Alemania, 
organizad 
liberación

"Los i 
fundamen

“Septii 
peticioneí 
los árabes 
secreto is 
alemanes’

0*/^® Israel

EBAN

JER í 
Asuntos 
sumisión

intentos 
Oriente

se pone cada año bien patí terrorisrr, 
en este Día Universal dtí Ü postura i
rro. terroristí

Terminaxla la Intervención .sus crim 
doctor Celma Bemal, fue i^Jntentos 
aplaudido. ' Oriente ]

A oontlnuatíán fueron entrefe ^ban 
da® las medalla® y diplomas s^^rrillei 
galardonados y los premios en i israelíes 
tálico “fia de carrera”, entre i negociac 
tridos aplausos de la co/acui» eliminaci
tía. prioridac

El director de la Institue^. El mi 
don Manuel Solá y Sáxíoheallamado 
Rojas, en nombre de ios que Horin,p, 
bían recibido el honor de la fí.Alemani 
cesión de las medallas al 
rro de 1972, explicó su pos» 
de juez y parte añadiendo ( 
Justificaba la concesión de las t 
medallas a los señorea ¿km Sp 
Sierra Chaves, doña Felicidad f Dav I 
llarín Lacoma y don Nicanor r y I I 
nales Cáncer, por la dedicad “ 
y objetividad con que se realizó 
la selección de la concesión , 
dichas medallas, que los cual- 
caba como. los tres mejores ai^ 
gos de la Institución en 11%’’ 
agradeciendo a la Junta de Ad: ; 
nistración y Gobierno, en non» SEL 
de ellos, el honor mencionado. . (Efe-Uj

La concesión de la ‘ medallíL lun 
don Angel Sanz la justifleó w provocj 
la exposición del Presidente, Conseje 
que tenia que añadir su te^ En 
flcatíón personal de la intensa C' Guiring 
di'catíón en muchas horas de « Kelani, 
bajo al margen de las sesiones^ ¿protest 
la Junta de Gobierno y de ^'iWensiv 
misión permanente.

Al referirse a la concesK^Í, 
su persona, manifestó que la ■ 
cibía en nombre de todos los 
pleados de la Caja de AhoiT 
de la Inmaculada, ratificando c 
palabras del Presidente en cua^ 
a la generosidad personal con Ï 
toda la plantilla de la Cajafc 
dedicaba a la Institución. Añí® 
que en nombre de los emple^ 
y en el suyo propio quería ai®! 
decer a la Caja de Ahorros der 
Inmaculada y a la Junta de 
mlnistración y Gobierno la o^ 
tunidad de poder dedicar su ® 
bajo a una Entidad que les pP 
mitia superarse a si mism<^ 
través del servicio a los deitE 
especialmente en el análisis de^ 
necesidades de la oportunld&^a 
de sus soluciones a través E 
fine® , directos de las Cajas g 
Ahorro Confederadas, y, por taïe 
de la Caja de Aliorro® de * (47R / 
Inmaculada. t ✓ i

El señor Solá fue muy apir
dido.

Finalizó el acto sændo aoee<^ 
dos los asistente® con un ’v 
español, i, _

MIERCOLES. 1 DE NOVIEMBRE DE 197fÍERCOLE
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'■SEPTIEMBRE NEGRO" SE ENSAÑAJCON ALEMANIA

“VOLVEREMOS
a ATACAR"

NUESTRA ENEMISTAD NO HA TERMINADO CON 
LA LIBERACION DE NUESTROS COMPAÑEROS

CONTINUARA EL DERRAMAMIENTO DE SANGRE 
EN ORIENTE MEDIO

TUNEZ 1 {Efe*Reuter).— La organización “Septiembre Negro”, que reclama la responsabilidad por el 
asesinato de once deportistas en Munich, anunció ayer que volvería a atacar en la República Fierai de 
Alemania. En un comunicado desde París, publicado por la agencia oficial de noticias tunecina TAP , la 
organización dice que su enemistad con la República Federal de Alenlania no ha finalizado con la 
liberación de tres guerrilleros detenidos en Munich en relación con los asesinatos de las olimpiadas.

“Los intereses de Alemania Federal, dentro y fuera del país, continuarán siendo los objetivos 
fundamentales de nuestras próximas operaciones”, dice el comunicado.

“Septiembre Negro” afirma que Alemania pqdrfa prevenir tales atMues si accedía a una sene de 
oeticiones En e'stas sé incluye el cese de colaboración con Israel, suspensión de restricciones impuestas a 
los árabes en Alemania Federal y suspensión de “la campaña de difamación que lleva a cabo el serviao 
secreto israelí contra el pueblo palestino y la 'nación árabe a través de los medios de información 
alemanes”. El comunicado dice que las medidas impuestas en Alemania a los palestinos y árabes eran 
“arbitrarias” y pide que se permita a los trabajadores y estudiantes árabes volvpr a sus trabajos y 
universidades en el país”. Solamente cumpliendo estas peticiones demostraría Alemania Federal queera 

un estado democrático y soberano y no una provincia dependiente de Estados Unidos y un instrumento 
e'Israel”, dice finalmente la organización.

EBAN; Alemania ha frustrado los intentos para poner fin

ministro de 
ayer que la,

JERUSALEN, !.. íEfe-Upij.- El 
Asuntos Exteriores Abba Eban dijo

í • sumisión de la República Federal de Alemania a las 
peticiones de los guerrilleros árabes frustraba los 
intentos para poner fin al derramamiento de sangre en

-Oriente Medio. “El destino de la lucha contra el 
o bien TpaXii^ terrorismo depende ahora en gran manera de la 
"ersal del postura alemana”, dijo Ebban en el Parlamento.. “Los 

terroristas juzgarán esta medida como un aliento para 
ntervención sus crímenes”, dijo y añadió que “este acto frustra los 
mal, fue i"; intentos de poner fin al derramamiento de sangre en 

' Oriente Medio”. ■ 
fueron entrefe fEban dijo previamente que las actividades 

diplomes guerrilleras, tales como el asesinato de once atletas 
premios en i israelíes en las olimpiadas de Munich, impide la 
era”, entre i negociación de un acuerdo árabe-israelí porque la.- 

la concunt eliminación de los guerrilleros y no la paz, tiene.
prioridad , <

la InstltuciíS’ El ministro de Asuntos Exteriores dijo que habían 
y Sánohea -- llamado al embajador de Israel en Bonn, Eliashiv B m 

de los que s Horin, para celebrar consultas respecto a la entrega p or 
mor de la ((. Alemania Federal de tres prisioneros árabes a jos 
dallas al 
có su posid 
añadiendo A 
sióo de las^ 
lores don Sf

m NicanorIPor la premeditada y no provocada ofensiva israelí 
la dedicact?" ’ ~-------------- ——* —

lue se reallz^"
t. concesión

SIRIA PROTESTA ANTE LA ONUlue los CU8Ï ■ 
5 mejores sR 
ición en 
Junta de Ad: ;
mo, en SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS, 1. 
mencionaa . (Efe-Upi).— Siria califico ayer las incursiones israelitas 

I la ‘ medallíL lunes sobre su territorio de “premeditada y no 
la ^ustífleó IK provocada ofensiva”, pero no solicitó medid? s del 
Presidente, Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas.
íadir su te^ En una carta al presidente del Consejo, Ló jis de 
e la intensa^ Guiringaud, de , Francia, el embajador sirio Haissan 

úice que su Gobierno en su “más enérgica 
las ^“^.^jotesta ^condena esta premeditada y no próVocada

la concesK^r 
estó que la 
e tx>dos loa 
kja de Ahoi^ 

ratificando 
lente en cu 
ersonal con 
de la CajaE 
titución. AÉâÇ? 
i los emplea^ 
lio quería 
e Ahorros def; 
1 Junta de 
bienio la 
dedicar su ® 
id que les PE 
i si mlsnw^, 
) a los den®

Añade que está “claro que para Israel el fin justifica
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-LUXEMBURGO

análisis de “ 
oportunld8<i|| 
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las Cajas Je
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NUESTRO DEPARTAMENTO DE VALORES 
RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAS

IBRE DE 197«ERCOLEb, i DE NOVIEMBRE DE 1972

BONN, 1 (Efe).- El jefe de la 
oposición cristianó-demócrata 
alemana, Rainer Barzel, ha declarado 
hoy que los acuerdos adoptados ayer 
en Luxemburgo por los ministros de 
finanzas del Mercado Común no 
conseguirían frenar la inflación en la 
República Federal.

El aspirante a la cancillería federal 
dijo en una primera toma de posición ■ 
ai respecto que la reducción al cuatro 
por ciento, en el próximo año, de la 
subida de precios en los países de la 
comunidad suponía para Alemania 
Federal un simulacro electoral del 
gobierno, con vistas a los comicios 
legislativos del 19 de este mes.

CAMPORA ACONSEJA A PERON;

¡NO REGRESE!
BUENOS AIRES, 1. (Efe).- El canal once de tèleviâ4n anunció 

anoche que el próximo ñn de semana viajará a Madrid doctor. 
Héctor Cámpora “para aconsejar a Perón que no regrese al país 
porque no están dadas condiciones de acuerdo con la opinión 
,del comando táctico del Ju'sticialismo”. '

El anuncio fue,, formulado a media noche —cuatro de la mañana 
hora española- tras sucesivas indicaciones para adrecentar la’ 
expectación-

Agregó el canal once que el Frente Cívico de Liberación 
Nacional se reunirá hoy para expresar su apoyo al comando táctico.

En círculos peronistas causó des^ón la infcarmación del canal 
11. Estaba previsto y se había informado reiteradamente que el 
comando táctico del Justicialismo debía fijar la fecha del 
pregonado regreso de Perón el 6 de noviembre.

Hace pocas horas Cámpora, delegado de Perón, rechazó que el 
ex-presidente hubiese afirmado al diario “Le Figaró” de París que 
no estaba dispuesto a viajar a la Argentina por ahora.

Sorprendentemente ayer tarde un nuevo emisario de Perón, 
Ezequiel Perteagudo, no se hizo presente en una conferencia de 
prensa que había convocado para informar sobre un pacto de 
unidad destinado a consagrar a Perón presidente.

LANUSSE NO ES JUSTICIALISTA

guerrilleros que secuestraron el domingo un avión de 
las líneas aéreas “Lufthansa",

El Parlamento aprobó por mavoría la llqmadc y 
subrayó su indignación por la actii :ión alemana.

Ben Horin, di/o Eban. ha sido “llamado para 
consultar y para informar a su Gobierno en Jerusaiett 
Después de estas consultas tendrá lugar un diálogo 
entre los dos países”.

Las consultas se extenderán a lo largo de “unos 
pocos días solamente”.

“La cuestión es, que postura tomará ahora 
Alemania en la lucha contra el terrorismo”. La 
impresión, dijo Eban, “hasta hace unos pocos días era 
de que Alemania estaba tomando parte en esta lucha”.

Informaciones de Bonn afirman que un portavoz 
del Gobierno de la República Federal de Alemania 
había comentado la determinación deí Gobierno de 
pedir el cese de las actividades guerrilleras en suelo 
alemán.

“Este hecho ha aumentado et dolor por el 
derramamiento de sangre en Munich”, dijo Eban.LÓs 
tres prisioneros árabes estaban a( tsados de tomar 
pórte en el asesinato de once atletas.

BUENOS AIRES, 1 (Resumen de Efe).— “No me explico por que’ 
tiene que ser Perón la bandera del justicialismo, si el justicialismo tiene 
sus propias banderas, su ideología y su filosofía”, declaró ayer el 
presidente Lanusse en una reunión con los dirigentes sindicales 
argentinos. Y añadió: “¿Es saludable exigir a un hombre que está a tanta 
distancia del país. Perón, que resuelve la suerte del justicialismo? ”. 
Lanusse ratificó que nada itnpediría el retorno de Perón, aunque aclaró 
qué “él no siente devoción por el justicialismo”; Rucci, contesto que el 
mundo obrero es “peronista” y que en Argentina sobran “antis”, y faltan 
hombres que cooperen en el servicio del pueblo.

CON UNA PROGRAMACION 
PARA TODOS LOS GUSTOS...

RADIO JUVENTUD 
de ZARAGOZA, 
üe 7 de 1a mañana a 1 de la madrugada

los medios y el medio utilizado es la fuerza y la 
violencia”.

Kelani no pide al consejo que tome ninguna medida 
pero recuerda el veto de Estados Unidos del pasado 10 
de setiembre que frustró la acciórt del Consejo de 
Sœuridad sobre las incursiones israelíes contra Siria y 
Líbano.

Dice finalmente que el veto norteamericano había 
servido de “abento para que Israel continúe sus 
salvajes actos contra otros estados, miembros de las 
Naciones Unidas”.

TEATRO PRINCIPAL 
MAÑANA. — Tarde 7,11 - Noche 11 

COMPAÑIA 

JOSE RUBIO
con el ESTRENO 

SALSA PICANTE
de JOYCE RAYBURN 
con el primer actor 

________ PACO MUÑOZ I

MARIA,JESUS SIRVENT 
en “SHIBLEI” 

JUAN TROYA 
y con la colaboración de 
PASTORA PEÑA j

Dirección 

RICARDO LUCIA
LA COMEDIA MAS DIVERTIDA A

Y DES - VER - GON - ZA - DA 
DEL AÑO

IMAS DE MIL REPRESENTACIONES!

(Mayores 18 años)
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CRONICAS ESPECIALES

SEGUN HANOI, LOS PRETEXTOS DE USA SON INDEFENDIBLES |

Las ENMIENDAS americanas
EL ACUERDO DE PAZ DE VIETNAM SIGUE SINÏa DEBATE

ID

PARIS, 1 (Crónica de “The Washington Post”, en exclusiva para 
“ARAGON^xprés” por telex).- El plazo de los comunistas para la 
firma del proyectado acuerdo de paz llegó y expiró ayer sin que se 
produjera ningún signo aparente de que se había roto el punto 
muerto de lás negociaciones diplomáticas.

La delegación de Hanoi en las conversaciones de paz señaló el 
término del plazo al pedir que Estados Unidos y Vietnam del Norte 
“precedieran rápidamente a la firma” del,acuerdo . Una petición 
"semejante fue 'hecha por Vietcong al solicitar que el proyectado 
acuerdo fuera firmado “lo más rápidamente posible”.

Mientras tanto, fuentes generalmente bien informadas y 
cercanas a la delegación norteamericana en las conversaciones de 
paz, han afirmado que Hanoi no h- fijado todavía la fecha para 
reanudar las negociaciones de paz entre el consejero presidencial, 
Henry Kissinger, y los negociadores norvietnamitas. Le Duc Tho y 
Xuan Thuy. ,, .

Pero las fuentes insisten en que se esta desarrollando una gran 
actividad en secreto para aclarar los “seis o siete puntos” que según 
Kissinger anunció. La semana pasada, todavía continuaban en 
debate.

No existen razones para pensar que la seguridad de Kissinger de 
la semana pasada ai afirmar que la “paz estaba en la mano” haya 
que ponerla ahora en duda, han añadido las fuentes. No ha habido 
indicaciones sobre si la actividad diplomática incluía intercambios

■■■
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de 1968, el partidoEn las elecciones de junio

DESPUES DEL REVES DE LAS ELECCIONES CANADIENSES

MONTREAL', 1. (Crónica especial para 
"ARAGON/exprés" de Efe-Documentación por 
teletipo).— La ultima noticia sobre el reparto de 
escaños en el parlamento —no oficial ni definitiva— 
atribuye 109 puestos a los conservadores y 108 a los 
liberales, confirma la severa derrota sufrida por las 
huestes del primer ministro, Pierre Elliot Trudeau. Dé 
hecho, 1os resultados contradicen totalmente los de los 
sondeos de opinión previos, que daban una cómoda 
ventaja al jefe.de gobierno, cuya popularidad personal 
es considerablemente superior a la del lider 
conservador-progresista, Robert Stanfield.

La situación es curiosa, por el empate 
prácticamente absoluto entre las dos grandes 
formaciones canadienses, y, desde luego, inédita. Sé 
trata de unas elecciones que no han resuelto nada en la 
práctica, pues cualquiera de los dos partidos llamados 
a formar gobiérnó'tendrán que constituir un gabinete 
de transición y minoritario, cuya tarea primordial sería 
la preparación de nuevas elecciones.

Las coaliciones posibles no son muy brillantes y 
hay razones para creer que el electorado no la acogería 
con entusiasmo. Los conservadores podrían aliarse con 
el partido del crédito social (15 diputados), pero lo 
mismo podrían hacer los liberales cuyas posiciones 
sobre los grandes problemas nacionales (el bilingüismo 
entre ellos) están cercanas a las del pequeño partido. 
La nueva democracia (30 diputados) podría 
igualmente aliarse en el parlamento con un partido 
capaz de sostener su programa económico y prolongar 
así la existencia de un gobierno minoritario.

Teniendo en cuenta que los gabinetes de 
concentración no tienen tradición en el país,lo normal 
es que se forme un gabinete de trámite que prepare las’ 
nuevas elecciones. Nó obstante, ha habido en el pasado 
gobiernos minoritarios que han hecho una excelente 
labor.

liberal dirigido por Trudeau, que sucedió a Lester' 
Pearson, obtuvo un gran éxito y paso de 131 escaños ó 
154, mientras el partido conservador-progresista largo 
tiempo mandado por John Diefenbaker y después por 
Stanfield, bajo' de 97 a 72. Estas cifras indican que los 
liberales han sufrido un retroceso de gran magnitud en 
favor de los conservadores y, en menor medida, de los 
nuevos demócratas (23 diputados en 1968 y una 
treintena ahora).

Las razones que han empujado al electorado a 
decantarse de una manera tan sorprendente están, 
a patentemente, en la vinculación previa y 
matemáticamente casi exacta, a las comunidades 
-sajona o francesa. Se puede decir que los 
canadienses-ingleses han votado conservador y los 
francófonos liberal. La mejor prueba es que los 
liberales han perdido un poco en todas partes excepto 
en Quebec, el feudo francés que^sostiene a Pierre Elliot 
Trudeau, anglófono y francófono y, además hijo de 
familia franco-británica. _

Las elecciones han sido seguidas con gran 
expectación en los Estados Unidos, donde los 
resultados hostiles para Trudeau no habrán 
desagradado a los medios de la administración, donde 
se considera al primer ministro como causante del 
mediocre estado de las relaciones entre Washington y 
Ottawa, Trudeau, de hecho, nunca ha ocultado su 
deseo de',, "sustraer" aif Canada a la órbita de los 
Estados Unidos donde estaba, según él, por las
cap itulación es de sucesivas 
conservadoras.

administraciones

El primer ministro Trudeau se reunirá hoy con su 
gabinete, para discutir probablemente si debe dimitir, 
después de las elecciones en que el partido conservador 
de Robert Stanfield ha obtenido suficientes escaños 
para formar un gobierno minoritario.

entre Washington y Hanoi, Washington y Saigdn o con terceros 
pa (ses.

Las fuentes han indicado, que esta conferencia que tuvo su, 
primera sesión en enero de 1969 podría continuar actuando aun 
después de alto el fuego hasta que el aparato supervisor y otras 
posibilidades de garantía fueran instaladas y entraran en 
funcionamiento en Vietnam del Sur. __

Las conversaciones definitivas, posiblemente en unión con la 
conferencia iaternacionai que según estipula el proyectado acuerdo 
deberla empezar 30 dias despues del alto el fuego, pueden, en esta 
ocasión, ocuparse de problemas como la supervisión y organización 
de elecciones en Vietnam del Sur.

Las fuentes indicaron que en las próximas semanas las 
conversaciones de paz se espera que tengan algún contenido. Si esto 
se cumpliera cambiaría por completo la imagen que tenemos de sus 
164 sesiones caracterizadas tan solo por su propaganda teórica.

Las delegaciones comunistas reiteran su insi^encia en que los 
norteamericanos deben firmar el acuerdo sin las enmiendas 
presentadas por Estados Unidos. Los norvietnamitas subrayan que 
“los pretextos invocados por Estados UiVidos son indefendibles^’y 
califican la actitud de Washington como “inconcebible”

Jonathan C. RANDAL
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NUESTRO FUTURO DEBE SER DISCUTI DC 
CON EL VIETCONG

i

SAÍGON, 1. (Crónica de “Los 
Angeles Times” en exclusiva para 
“ARAGON/exprés”),- El 
presidente Nguyen Van Tiifeu ha 
aprovechado hoy la ocasíOmde la 
conmemoración del Día Nacional 
de Vietnam del Sur para reiterar 
su oposición a un alto el fuego 
que dejaría abierta la puerta a un 
gobierno de coalición con los 
comunistas.

De todos modos Thieu no ha 
dejado de admitir que el pueblo 
vietnamita hace tiempo que 
espera la paz y la conclusión de 
un alto el fuego por lo que cuanto 
antes, mejor.

El discurso del presidente 
survietnamita —grabado 24 horas 
antes—, parecía menos duro que 
el de su reacción inicial a las 
ofertas de paz reveladas la semana 
pasada por una emisora 
norvietnamiía. Dé sus palabras no 
parece desprenderse la idea de que 
estuviera en condiciones de 
aceptar las propuestas de paz del 
Gobierno de Hanoi como el 
embajador norteamericano en 
Saigón supone.

Thieu ha declarado que estaba 
dispuesto a ir personalmente a 
París o a cualquier otra capital, si 
fuera necesario, para “discusiones 
serias”. También ha insinuado 
algunas variaciones a sus propias 
sugerencias de paz.

El presidente survietnamita ha 
exigido la retirada de las tropas 
norvietnamitas del Sur, que se 
restablezca la divisoria del 
paralelo 17 entre el Norte y el 
Sur, y . que Hanoi renuncie a sus 
demandas de implantar un 
Gobierno de coalición.

En^ el punto cuarto, ihieu 
incluso expone de forma vaga que 
el futuro político de Vietnam del 
Sur solo debe ser discutido entre 
el Gobierno de Saigon y el 
Vietcong, con exclusión de Hanoi.

Insinuación esta que descubre, 
al parecer, una nueva faceta, ya 
que anteriormente Thieu había 
considerado el Vietcong como 
una simple, marioneta al servicio
de Hanoi, 
ocasiones
negado a conversar con el 
Vietcong por separado. Ahora, 
quizá para dejar en mal lugar a 
Hanoi, acepta el diálogo del 
Vietcong.

En el discurso del presidente j 
survietnamita no se hace ninguna 
alusión a su posible pugna con 
Estados Unidos.

Todo parece indicar que Thieu 
quiere evitar todo síntoma 
público de forcejeo con los 
norteamericanos que podría 
redundar en perjuicio de todos.

Durante ¡os actos del Dia 
Nacional, —que conmemora la 
jomada, hace nueve años, en que ‘ 
fue derrocado el presidente Ngo 
Dinh Diem-Thieu se ha 
entretenido charlando varias veces 
con el embajador norteamericano | 
Ellsworth Bunker. Actualmente 
Bunker es el decano del cuerpo 
diplomático en Saigón, y por 
tanto, se le puede ver a menudo 
en compañía df’l presidente 
survietnamita.

George MCARTHUR
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